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Уважаемые телезрители! Вечерние выпуски программы «9 этаж» начинаются в 20.30. 
Мы остаемся с вами в цифровом формате на следующих каналах: ООО «Связь»  и  

«Мир ТВ» – 22 канал, «Регион Телеком» – 88 канал, «Телеос-1» – 102 канал. 
Кроме этого, продолжайте смотреть программы ТРК «Диалог» в аналоговом вещании.  

Телепередачи будут по-прежнему дублироваться на нашем сайте trkdialog.ru и в социальных сетях.

Подробнее об этом читайте на стр. 2-3 

Фото Евгении Никульченко.

Открытые люкиЗаброшенные здания 
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Во время выезда корреспондентов с проверкой люков встре-
чались люди разных возрастов, которым было любопытно, что 
человек делает с профессиональным фотоаппаратом рядом с их 
домом. Когда устькутяне узнавали, что работают корреспонден-
ты газеты, то просили осветить и другие наболевшие вопросы. 

Около парка Зверева встретилась женщина, которая живет неподалё-
ку. Она опечалена, что в таком месте постоянно нет порядка, да и вид из 
окна сейчас оставляет желать лучшего. Конечно, всё это последствия по-
ступков людей, у которых, по всей видимости, нет ни стыда ни совести, 
но другие-то в этом не виноваты. А так хочется прогуляться по аллее, 
посидеть на лавочке около памятника. Устькутянка попросила выяснить, 
когда установят лавочки и наведут порядок. 

Корреспонденты обратились к местным властям с этим вопросом. 
Как оказалось, реконструкция запланирована на 2021 год, парк Зверева 
ждут большие перемены. Надеемся, что планы осуществятся, и это ме-
сто преобразится. 

В ямку бух: почему на школьных 
маршрутах встречаются  

открытые люки?

Много слева,  
много справа  

всяких неприятностей…
В редакцию обратилась житель-

ница с сообщением о том, что ря-
дом с домом, расположенным по 
адресу: Кирова, 122, канализа-
ционный люк представляет опас-
ность для прохожих: довольно глу-
бокий, закрыт старыми досками, и 
при неосторожности можно в него 
угодить. Корреспонденты решили 
узнать, а сколько в нашем городе 
ещё открытых люков и кто должен 
устранять подобную угрозу?

К сожалению, чтобы объехать 
все улицы нашего города, потре-
буется немало времени, поэтому 
было принято решение проверить 
один из маршрутов, по которому 
дети добираются до школы № 2. 

Он начался от ДК «Речников», ми-
мо парка Зверева.

Недалеко от Гайдара, 20, обнару-
жили два люка. Первый – прикрыт 
бетонной плитой, но почему-то не 
до конца. Второй – деревянной 
крышкой, которую без труда может 
отодвинуть любой школьник. Она 
очень легкая и уже старая. Люки 
довольно глубокие и представляют 
опасность, особенно для любопыт-
ной ребятни. 

Рядом с аллеей, которая прохо-
дит вдоль парка Зверева, обнару-
жен еще один открытый канализа-
ционный люк, прикрытый наполо-
вину сгнившей фанерой. Рядом с 
домом, расположенным по адре-
су: Пролетарская, 7, сразу два ме-
ста, представляющих опасность.  
Первый открытый люк – сразу за 

Устькутяне всё чаще обращаются в редакцию газеты с прось-
бами осветить проблемы нашего города. Иногда они касаются 
коммунальных вопросов, благоустройства территории, а ино-
гда и безопасности населения. Открытые люки, заброшенные 
здания, представляющие угрозу для прохожих, стали самой 
актуальной темой для обсуждения среди горожан.

домом, рядом с проезжей частью, 
второй – на противоположной сто-
роне. Оба прикрыты старыми до-
сками. Около Пролетарской, 3 тре-
тий люк закрыт плитой, но не до 
конца. А по переулку Хорошило-
ва рядом с предприятием «Усть-
Кутские тепловые сети и котель-
ные» два люка решили закрыть 
старыми дверьми. В результате 
доски прогнили, и обочина стала 
представлять опасность для про-
хожих. 

Давайте разбираться
Корреспонденты решили узнать, 

кто отвечает за эти люки, чтобы ре-
шить проблему: ведь скоро начало 
учебного года и дети будут пере-
двигаться по данному маршруту. 
В первую очередь о проблеме со-
общили Александру Андреевичу 
Ксензову, генеральному директору 
УК «Водоканал-Сервис». Он запи-
сал адреса всех открытых люков и 
пообещал отправить работников с 
проверкой. Как объяснил А.А. Ксен-
зов, не все люки находятся под кон-
тролем их организации. Металли-
ческие крышки часто пропадают, 

люки остаются открытыми до сле-
дующей проверки.

Стоит отметить, что в УК «Во-
доканал-Сервис» быстро отреа-
гировали, и уже к вечеру поступил 
звонок от генерального директора. 
Расположенный недалеко от Усть-
Кутских тепловых сетей и котель-
ных люк, прикрытый деревянной 
дверью, пообещали закрыть. Как 
пояснили, люки бывают разного ди-
аметра и крышку не так легко подо-
брать, поэтому необходимо время, 
чтобы устранить нарушение. 

Александр Андреевич объяснил, 
что на улице Пролетарской и в пе-
реулке Хорошилова часть люков 
осталась от старого водопровода, 
который проходил под землёй, а 
часть – от организации «Ростеле-
ком», что помогло корреспонден-
там продвинуться дальше. Служ-
ба заказчика по ЖКХ совместно с 
Водоканалом пообещали закрыть 
люки от старых водопроводов к 20 
августа и сообщить об устранении 
опасности.

Обратились в «Ростелеком» по 
телефону, попросили закрыть лю-
ки, принадлежащие их организа-

ции. Там пообещали в кратчайшие 
сроки выехать с проверкой и устра-
нить проблему. В этот же вечер со-
общили, что заявка выполнена: лю-
ки закрыты. Но, к сожалению, это 
было не так. Пришлось обратиться 
повторно. В результате сотрудни-
ки «Ростелекома» сообщили, что 
за эти люки организация не несет 
ответственности. И что же тогда 
работники закрывали накануне? 
Теперь понятно, почему не все го-
рожане подают заявки напрямую в 
некоторые службы, а обращаются 
в телерадиокомпанию и редакцию 
газеты. Это действительно занима-
ет немало времени и сил. 

Остается ждать результатов ра-
боты «Водоканал-Сервис» и Служ-
бы заказчика по ЖКХ.

Надеемся, что все работы будут 
выполнены до начала учебного го-
да, когда дети пойдут в школу, и 
будем следить за решением этой 
проблемы. Опасностей у детей по 
дороге в учебное заведение встре-
чается много, поэтому необходимо 
предотвратить то, что в силах, не-
жели ждать, когда кто-нибудь полу-
чит травму.

Рядом с домом № 7 на ул. Пролетарской 
 открытый люк решили прикрыть старыми досками

Деревянная дверь, закрывавшая люк в пер. Хорошилова, 
не обеспечила безопасность прохожим

Парк Зверева. Фанера – не решение 
 проблемы и не препятствие для детей

Благоустройство памятных объектов необходимо

Последствия вандализма: в парке урны есть, а лавочек нет Страницу подготовила Евгения Никульченко, фото автора.
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«Нет ни знаков, ни забора, и доро-
га в никуда» – так назывался мате-
риал об одной из проблем жителей 
Старого Усть-Кута. Тогда корреспон-
денты лично убедились, что нет ни-
каких ограждений на обрушившемся 
мосту через Куту, лежат две неболь-
шие бетонные плиты, через которые 
перешагнёт любой школьник. У об-
рыва красуются рисунки подростков, 

Мост через Куту: знак установлен,  
ограждений не было и нет

Прошёл месяц с момента выезда корреспондентов в микрорайон 
Старый Усть-Кут по просьбам жителей города, чтобы убедиться в 
отсутствии ограждений и запрещающих знаков на обрушившемся 
мосту через реку Куту. 17 августа проверили результат работ: есть  
как и хорошие, так и плохие новости.

свидетельствуя о том, что дети гуля-
ют в этом месте. Не было и запреща-
ющего знака для автомобилистов. 

Чтобы решить проблему с до-
рожным знаком, корреспонденты 
обратились к государственному  
инспектору дорожного надзора  
Д.С. Петухову, который пообещал, 
что разберется в данном вопросе. 
И действительно, уже на следую-
щий день было направлено пред-

писание в «Автодор» о нарушении. 
В скором времени установили знак 
«Въезд запрещен». Остаётся только 
радоваться быстрому реагированию 
специалистов. Теперь главное, что-
бы автомобилисты не пренебрегали 
правилами дорожного движения и 
ради своей же безопасности не за-
езжали на мост.

Печальным остаётся то, что спу-
стя месяц местные власти так и 
не побеспокоились об ограждении 
опасного участка. Как лежали две 
плиты друг на друге, так и лежат. 
И подростки продолжают гулять по 
мосту рядом с обрывом. Обрати-
лись с вопросом в городскую адми-
нистрацию повторно, будем ждать 
результатов.

Страницу подготовила Евгения Никульченко, фото автора.

Строили и бросили
В микрорайоне Старая РЭБ по 

улице Жуковского красуется раз-
рушенное кирпичное здание. По 
словам местных жителей, это не-
достроенная баня. Здесь часто со-
бираются подростки, покоряя руины 
заброшенного строения, некоторые 
жители выбрасывают мусор. По-
сетителями стали и представите-
ли крупнорогатого скота, вероятно, 
спрятавшиеся от жары. Горы мусо-
ра, неприятный запах – это на про-
тяжении долгих лет огорчает жите-
лей. Ограждения нет: всё в откры-
том доступе.

Рядом с остановкой «Портуправ-
ление» тропинка, по которой жите-
ли микрорайона Техучилище доби-
раются домой. Она проходит через 
недостроенное кирпичное здание. 
Помимо того, что оно может обру-
шиться в любой момент, там есть 
глубокие люки, в которые по неосто-
рожности можно угодить. Среди кир-
пичей и железобетонных перемычек 
можно увидеть горы бутылок из-под 
спиртных напитков, пластиковые 
стаканчики. Запах ужасный! Наряду 
с этим на стенах рисунки и надписи 
подростков. Всё говорит о том, что 
дети бывают в этом месте, но это 
здание не единственное. Рядом еще 
два таких же недостроенных и нео-
гороженных. И та же доступность: в 
них легко можно забраться. 

Кто ответит?
Как избежать трагедии, обезопа-

сить детей и улучшить вид города? 
Оказалось, не всё так просто: если 
заброшенное здание находится в 
чьей-либо собственности, то только 
владелец может его снести, огоро-
дить или совершать какие-либо дру-
гие действия, связанные с ним. Где и 
кому его искать? Проводить разыск-
ные мероприятия вправе сотрудни-
ки правоохранительных органов. В 
городской администрации посове-
товали неравнодушным жителям 
обратиться в прокуратуру с заявле-
нием, которая должна принять все 
необходимые меры для устранения 
нарушения. Но в большинстве слу-
чаев такие дела длятся годами. За-
частую собственники таких зданий 
не проживают в Усть-Куте, некото-
рые и вовсе находятся заграницей.

Незавершенные  
строительные объекты –  
не место для детских игр
Пока такие здания есть в нашем 

городе и ещё неизвестно, как долго 
они простоят, главной задачей орга-
нов профилактики, местных властей 
остаётся обеспечение безопасности, 
в первую очередь, несовершенно-
летних. Несмотря на то, что такие 
объекты не находятся в собственно-
сти города и района, проводятся про-
филактические мероприятия, рейды 
с целью предотвратить трагедию 
и обезопасить детей и подростков 

от травматизма. И, к сожалению, как 
показывают результаты многих рей-
дов, дети часто бывают в недостро-
енных зданиях, их родителей за это 
привлекают к ответственности. Рай-
онной думой утвержден перечень 
мест, запрещенных для посещения 
детьми, а также перечень мест, за-
прещенных для посещения детьми 
в ночное время без сопровождения 
родителей или законных предста-
вителей, в который входят и неза-
вершенные строительные объекты. 
За безопасность, здоровье и жизнь 
детей отвечают родители. Поэтому 
необходимо объяснить несовершен-
нолетним, какие объекты представ-
ляют угрозу. Детям нужно рассказать 
о наказаниях, которые могут повлечь 
за собой такие прогулки.

За неисполнение или ненад-
лежащее исполнение родите-
лями обязанностей по содер-
жанию, воспитанию, обуче-
нию, защите прав и интересов 
несовершеннолетних согласно 
ч.1 ст.5.35 КоАП РФ предусмо-
трено наказание в виде преду-
преждения или штрафа от 100 
до 500 рублей.

Нахождение в состоянии 
опьянения несовершеннолет-
них в возрасте до шестнадцати 
лет, либо потребление (распи-
тие) ими алкогольной и спирто-
содержащей продукции, либо 
потребление ими наркотиче-
ских средств или психотроп-
ных веществ без назначения 
врача, новых потенциально 
опасных психоактивных или 
одурманивающих веществ со-
гласно ст. 20.22 КоАП РФ влечет 
наложение административного 
штрафа на родителей или иных 
законных представителей не-
совершеннолетних в размере 
от одной тысячи пятисот до 
двух тысяч рублей.

Много зим, много лет  
всё стоит и толку нет

Задавая вопрос жителям о том, чего не должно быть в ухожен-
ном городе, можно услышать такие ответы: свалок мусора, пло-
хих дорог, а так же развалившихся и заброшенных зданий, кото-
рые не только портят облик, но и создают угрозу для здоровья и 
жизни детей и подростков. В нашем городе немало недостроенных  
объектов. Чья вина? Почему некоторые заброшенные здания на 
протяжении многих лет опасны для детей и становятся очередны-
ми свалками мусора? 

Многие жители микрорайона Техучилище проходят через это здание, 
чтобы попасть домой или на остановку «Портуправление»

Как и обещали: знак «Въезд запрещен» установлен 
 перед мостом через реку Куту.

Среди кирпичей и железобетонных перемычек 
 горы бутылок из-под спиртных напитков

Недостроенная баня в Старой РЭБ привлекает внимание детей
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Скажи мусору нет! 

По информации пресс-службы МО «Город Усть-Кут».

На 2020 год заключён муниципальный контракт с ООО «Турстрой» 
на ремонт лестниц по адресам: Щорса, 24, 26, 28, 75 и 77, Нефтяни-
ков 1а, Пушкина, 74, 95,  Халтурина, 58 (к путепроводу), Хабарова, 3, 
Обнорского 32, всего на сумму 1 145 132,63 рублей. 

Предварительно, в апреле-июне 2020 года, комитетом по управле-
нию городской администрации была проведена инвентаризация го-
родских лестниц, всего их насчитывается 134, из них 87 в бетонном 
исполнении, остальные – деревянные. По итогам инвентаризации был 
составлен реестр и подписан акт состояния лестничных переходов, 
которые требуют срочного и текущего ремонта.

В городе продолжается 
ремонт лестниц

Уважаемые жители города Усть-Кута и Усть-Кутского района! 
Примите поздравления с Днём Государственного флага Российской Федерации!

Государственный флаг – это символ мощи и величия нашего государства. Недаром три его цвета симво-
лизируют чистоту, преданность и храбрость. Олицетворяют возрождающуюся Россию, которую мы с вами 
строим, и в которой будут жить наши дети и внуки.

Отмечая День Государственного флага, мы ощущаем себя частью великой державы, гордимся, что мы 
дети Великой России! Мы свято чтим традиции Родины, гордимся ее богатой историей. Наш долг сохранить 
и передать это трепетное чувство будущим поколениям.

В этот знаменательный день от всей души желаю вам, дорогие земляки, мира и добра, стабильности и 
уверенности в завтрашнем дне. Пусть благополучие и согласие всегда живут в ваших домах. Пусть все пла-
ны и стремления непременно воплотятся в жизнь.

Ф.И. Даникёрова, и.о. мэра Усть-Кутского муниципального образования.

В Иркутской области – 
около 16 тысяч заболевших 

коронавирусом
По данным на 18 августа, в Иркутской области официально под-

тверждено 15775 случаев заражения коронавирусной инфекцией. 
Об этом сообщила пресс-служба правительства региона. Выздо-
ровело 12926 человек, зарегистрировано 177 летальных исходов 
от нового вируса и 80 умерших от иных заболеваний, не связан-
ных с COVID-19.

По всем случаям регистрации новой коронавирусной инфекции опре-
делен круг контактных лиц с передачей их для медицинского наблюдения 
и лабораторного обследования.

Единый круглосуточный телефон горячей линии по коронавирусной ин-
фекции 8(3952) 399-999.

Оставайтесь дома, соблюдайте правила личной гигиены, при ухуд-
шении самочувствия обратитесь за медицинской помощью.

Анастасия Чепелева, 
по информации пресс-службы правительства 

Иркутской области.

– Проблема принимает серьёз-
ный оборот, поскольку прирост 
больных первоначально составлял 
восемь-девять человек в сутки, по-
том – 14-15, а на текущий момент 
– 20, – подтвердила и.о. мэра УК-
МО Фаина Даникёрова. – С учётом 
количества контактирующих с ними 
людей эта цифра может быть гораз-
до больше. Поэтому обращаем вни-
мание на соблюдение в обществен-
ных местах масочного режима и не-
обходимой дистанции, а также пра-
вил гигиены: мытьё рук и обработку 
антисептическими препаратами.

По данным на 17 августа, на тер-
ритории Усть-Кутского района за-
регистрировано шесть пожаров 
(площадь 10 га). Большая часть – в 
Ручейском муниципальном образо-
вании, захватывают и Янтальское. 

В 2020 году запланировано отремонтировать 11 лестниц в го-
роде. Первой была отремонтирована лестница на Пушкина, 74. 
Сейчас подрядчик приступил к работам на объекте Халтурина, 
58 (к путепроводу): сделана временная обходная деревянная 
лестница, после установки опалубки будет залит бетон. На оче-
реди ремонт лестницы на Нефтяников, 1а. 

По информации, предоставленной 
лесничеством, причина возгора-
ния – грозы. Локализованы пять 
пожаров (площадь 22 га). На туше-
нии задействованы 132 человека и 
13 единиц техники.

На сегодняшний день готовность 
к предстоящему отопительному се-
зону тепловых, канализационных, 
водопроводных и электрических се-
тей составляет 74 процента. В Ние 
меняют оборудование. Вызывает 
опасение теплоисточник на Курор-
те. Не определена ресурсоснаб-
жающая организация: в прошлом 
котельная имела ведомственную 
принадлежность, теперь – муници-
пальную. 

Завершается приёмка образова-
тельных организаций к новому учеб-
ному году. Была рассмотрена и ра-

бота дежурных дошкольных групп, 
которые посещает 271 ребёнок. 
Ольга Зуева, начальник управления 
образованием УКМО, добавила, что 
по информации министерства обра-
зования Иркутской области данный 
режим продлится до 15 сентября. 
При предоставлении родителями 
соответствующих документов коли-
чество детей в таких группах может 
быть увеличено. 

День знаний пройдёт без массо-
вых мероприятий. 1 сентября про-
ведут классные часы, посвящённые 
75-летию Победы. В учреждениях 
дополнительного образования за-
нятий не будет до октября.

В ближайшее время закончат 
приёмку учреждений спортивно-
оздоровительного центра. Запла-
нированные культурные и спор-
тивные мероприятия будут прово-
диться с соблюдением санитарных 
требований. 

Елена Попова, 
по информации программы

 «9 этаж».

В РАЙОННОЙ АДМИНИСТРАЦИИ

Но пока наше население не осо-
бо заботится о раздельном сборе 
мусора для вторичной переработ-
ки, эту культуру только предстоит 
внедрить. Акция #Скажи_мусору_
нет, которая пройдёт в Усть-Куте 
29 августа с 12 до 17 часов возле 
городского культурно-библиотеч-
ного центра по адресу: ул. Ребро-
ва-Денисова, 7а, как раз и направ-
лена на то, чтобы вовлечь людей 
в проблемы утилизации бытово-
го мусора, рассказать о важных 
её аспектах. В ходе мероприятия 
устькутяне и гости города смогут 
принять участие в конкурсах, по-
смотреть экофильмы, принять 
участие в конференции «Новая 
экокультура», а главное – сдать 
макулатуру, пластик, стекло, алю-
миниевые банки и другие отходы, 
пригодные для вторичной перера-
ботки. Самые активные участники 
акции будут поощрены призами.

Мероприятие проводит Фонд 
«Подари планете жизнь», со-
вместно с Фондом президентских 
грантов, Региональным Север-
ным оператором и другими ком-
паниями.

Вопросы утилизации бы-
тового мусора в современ-
ном обществе стоят особенно 
остро. Устоявшееся мнение, 
что товар продаёт упаковка, 
только усугубляет проблему. 
Упаковка из пластика, поли-
этилена и целлофана дела-
ет товары намного привле-
кательнее, продляет срок их  
годности, но что делать с ней 
после использования. Конеч-
но, перерабатывать! 

На очередном заседании административного совета в район-
ной администрации в первую очередь была рассмотрена ситу-
ация, связанная с коронавирусной инфекцией. 
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Юрий Алексеевич Ганькин,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования восьмого созыва 

по многомандатному избирательному округу № 3

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования восьмого созыва 
по многомандатному избирательному округу №3 Юрию Алексеевичу Ганькину на безвозмездной основе.

Мои профессиональные навыки и моя практи-
ка позволят мне эффективно исполнять депутат-
ские обязанности.

Долгое время трудилась в Фонде социально-
го страхования г. Усть-Кута, защищая интересы 
устькутян. Сейчас в управлении образованием 
УКМО работаю в интересах молодёжи. В своем 
четвертом округе живу давно, регулярно обща-
лась с людьми и пришла к выводу, что лично мне 
это нравится. Моя семья здесь живет, и хочется 
комфортной и качественной жизни. 

Я иду в депутаты, по-
тому что хорошо знако-
ма с проблемами города 
и района и могу прине-
сти огромную пользу в 
решении этих проблем. 
Искренне считаю, что 
мои профессиональные 
навыки и практика по-
зволят мне эффективно 
исполнять депутатские 
обязанности.

Евгений Владимирович 
Кузнецов,

кандидат в депутаты думы Усть-Кутского 
муниципального образования восьмого созыва 

по многомандатному избирательному округу № 5

Ирина Владимировна Дорофтей,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования восьмого созыва 

по многомандатному избирательному округу № 4

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования восьмого созыва 
по многомандатному избирательному округу № 4 Ирине Владимировне Дорофтей на безвозмездной основе.

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы 
Усть-Кутского муниципального образования восьмого созыва 

по многомандатному избирательному округу № 5 
Евгению Владимировичу Кузнецову на безвозмездной основе.

К переменам в районе!
Голосуют жители, проживающие в г. Усть-Куте по адре-

сам:  ул. Жуковского (84, 86, 88, 90, 92, 95, 99,100, 101,102,105, 
107, 109, 110,111), ул. Коммунистическая (1, 5, 5а, 7, 7а, 7б, 
8б, 9, 10б, 11, 12, 13, 14а,19, 28, 31, 32, 34, 36, 40, 44, 48), ул. 
Ленрабочих (8, 8а, 12, 14, 16), ул. Маяковского (81, 82, 84, 85, 
86),ул. Осетровская (2, 6, 7,11, 12), ул. СОТ «Прогресс» (33), 
ул. Зелёная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 11а, 11б, 12, 13, 14, 
15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 24, 26, 28, 30, 30а, 31), ул. Шев-
ченко (1, 1а, 1б, 2, 2а, 3, 3а, 4, 4а, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11,12, 13, 
14, 15, 16,17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 27а, 28, 29, 
30, 31, 33, 41, 42, 48, 51, 52, 54, 60), ул. Мичурина (2, 3, 4, 6, 
7, 8, 9, 10, 11, 13, 15, 17, 19), ул. Коммунальная (1, 2, 3, 4, 5, 
6, 7, 7а, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 15, 15а, 15 б, 19, 20, 21, 22, 26, 30, 
32), ул. Нефтяников (1, 3, 4, 5, 6, 6а, 7А, 9, 11, 13, 14, 15, 17, 
19, 19а, 21, 21а, 23, 24, 25, 30, 31, 33, 35), пер. Рабочий (1, 2, 
4, 6, 8),  ул. Восточная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8), ул. Якуримская 
(1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 14, 19, 20, 22, 23, 24, 25, 26, 
27, 31, 33, 35, 37, 39), ул. Таёжная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 8а, 9, 
10, 10а, 11, 12, 16), ул. Грибоедова  (1, 53, 55, 56, 57, 58, 59, 
61, 61а, 65, 67), ул. Заречная (1, 2, 3, 3а, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 11, 
13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 24, 25, 28, 29, 30, 31, 32, 
33, 34, 35, 35а, 36а, 37, 38, 39, 40, 40а, 41, 44, 45), ул. Мик-
ган, ул.Тирская (1, 2, 3, 4, 5), ул. Волжская (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 
8, 9, 11, 12, 13, 13а), ул. Зелёная поляна (1, 2, 3), ул. Лесная 
(1, 5, 7, 8, 17,18, 29, 42), ул. Набережная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 
11, 13, 15, 16, 17, 18, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 
31, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 
50, 51, 53, 55, 56, 57, 59, 60, 63, 65, 68, 72, 73, 75, 76, 77, 78, 
79, 80, 82, 84, 87, 88, 89, 91, 92, 97), ул. 2-ая Набережная (1, 
2, 3, 16, 19, 20), ул. Таежная (1, 1а, 2, 2а, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 8а,10, 
11, 12, 13, 13а, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 21а, 22, 23, 46), 
ул. 2-ая Таежная (2б, 3в, 5, 9, 10 а, 20, 37), ул. Кобелева (1, 
2, 3, 4, 5, 7, 7а, 8, 9, 10, 12, 14, 37, 54), ул. 2-ая Молодёжная 
(1, 2, 3, 16), ул. Строительная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 8, 9, 10, 12, 13, 
14, 15, 16, 17, 18, 19, 21, 22,23, 24, 25, 26, 27, 29, 30, 31, 34, 
35, 36, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 50, 51, 52, 53, 54, 
55, 56, 58, 59, 60, 61, 62, 64, 66, 68), ул. Половинка, ул. 2-ая 
Железнодорожная (5, 7, 8), ул. Академика Сахарова (1, 9, 
13,15), ул. Молодежная (1, 2, 2а, 3, 4, 5, 6, 8, 10, 11, 12, 17, 
19, 20, 22, 23, 25, 30, 32, 34, 36, 37, 40, 42, 43, 44, 47, 50, 51, 
54, 55, 56, 58, 59, 65, 66, 67, 68, 72, 75), Усть-Кутский ЛПХ (1).

Голосуют за кандидата пятого округа в Усть-Кутском 
районе: п. Казарки, д. Новосёлово, с. Таюра, с. Подымахино, 
п. Заярново, п. Верхнемарково, р.п. Звёздный, п. Ния.  

27 августа Управление Росреестра по Иркутской 
области проведет горячую линию, в ходе которой 
специалисты расскажут о порядке погашения ре-
гистрационной записи об ипотеке.

В этот день жители региона смогут задать свои вопро-
сы по телефонам в Иркутске: 450-101; 450-306; 450-383; 
450-263; 450-184; 450-334.

Горячая линия будет работать с 8 до 17 часов.

Управление Росреестра по Иркутской области ответит на вопросы 
о порядке погашения регистрационной записи об ипотеке

По информации Управления Росреестра по Иркутской области

«Никогда столько 
не лгут,

как во время 
войны, 

после охоты 
и до выборов…»

Отто фон Бисмарк,
первый канцлер Германии.
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Егор Демидов

Щаповы – известная старинная 
сибирская фамилия. В Качугском 
районе целое село зовется Ща-
пово. Депутат Государственной 
думы Михаил Викторович Ща-
пов – сибиряк в нескольких по-
колениях. 

– Я выяснил свои корни до пра-
прадедов. Практически все роди-
лись и жили в Качуге и окрестностях 
или под Тайшетом. Только в сере-
дине прошлого века мой дед пере-
брался в Иркутск.

Дом деда, Михаила Дмитрие-
вича Щапова, стоял в предместье 
Радищево. Сейчас рядом проходит 
улица Щапова, названная в честь 
историка Сибири Афанасия Про-
копьевича Щапова. Уже почти чет-
верть века Иркутский госуниверси-
тет проводит исторические Щапов-
ские чтения. Здесь вырос мой отец 
Виктор Михайлович. Здесь провел 
детство я. Хотя родился в Киренске  
(здесь какое-то время работали ро-
дители).  До сих пор помню детские 
впечатления от Лены: я маленький, 
а река – огромная.

Дед был железным человеком по 
убеждениям и принципиальности. 
Всю жизнь трудился водителем, 
много лет работал в геологоразвед-
ке, повидал горы и тайгу. Награждён 
медалью «За трудовую доблесть». 
Нас, внуков, дед иногда брал в по-
ездки. Именно он показал мне глав-
ные богатства Приангарья: природу 
и умных работящих людей.

– Семья формирует мировоз-
зрение человека. Как на Ваши 
жизненные ценности повлияли 
семейные традиции?

– Мама трудилась на радиотех-
ническом заводе рабочей. В пере-
стройку, когда завод рухнул, мама 
выучилась на бухгалтера. Отец 25 
лет, до выхода в отставку, служил в 
КГБ СССР, потом в ФСБ РФ. 

В нашей семье детям смалу да-
вали установку: кормит только чест-
ный труд. В школе я подрабатывал: 
ящики для овощей ремонтировал, 
тару грузил. Когда мама брала на 
дом срочную работу, мы с сестрой 
ей помогали.

В старших классах хотел сразу 
пойти по стопам отца, однако вре-
мя тогда было сложное. Все меня-
лось стремительно. Поэтому решил 
поступать на экономический. Но в 
1999 году я круто изменил судьбу. 
Отучился в Новосибирском институ-
те подготовки сотрудников органов 
госбезопасности и начал службу в 
иркутской ФСБ. Благодаря экономи-
ческому образованию был направ-
лен на важнейшие для общества 
направления: борьбу с экономиче-
ской преступностью и противодей-
ствие коррупции. Полгода провёл 
в горячей точке, в Чечне. Получал 
поощрения от директоров ФСБ Па-
трушева и Бортникова, закончил 
службу подполковником в 2010 году. 

– Этот опыт Вам потом приго-
дился? 

– Умение анализировать эконо-
мические и социальные явления, 

видеть первопричины событий при-
годилось после службы. Например, 
будучи уже депутатом ЗС Иркутской 
области, я смог оценить реальные 
данные по проникновению китай-
ских предпринимателей в лесную 
отрасль по ежегодным миллиард-
ным потерям бюджетных доходов от 
китайского теневого бизнеса. 

– Как Вы оказались в сельском 
хозяйстве?

– В 2010 году вышел в отставку и 
узнал, что в Иркутском районе сда-
ется в аренду земля.  К тому време-
ни она давно была заброшена, за-
росла. Ни один из лидеров област-
ного агробизнеса на нее тогда не 
позарился. А я решил попробовать. 
С партнерами взяли в аренду уча-
сток, создали ООО «АгроБайкал». 
В наш успех тогда никто вокруг не 
верил, ждали, когда мы закроемся. 
А предприятие в первый год из че-
тырех с половиной тысяч гектаров 
распахало две тысячи. Это были ре-
кордные для региона показатели по 
залежным землям.

Сегодня «АгроБайкал» обраба-
тывает 4500 га земли в Иркутском 
районе. В 2015 году получили сер-
тификат семеноводческого хозяй-
ства. Второе направление работы 
«АгроБайкал» – производство ка-
чественных высокобелковых кор-
мов, сена. С кормами в Иркутской 
области бывает напряженно даже 
в урожайные годы. А без надёжной 
кормовой базы животноводство и 
птицеводство не выживут. 

– Ваше аграрное предприятие 

вопреки прогнозам пессимистов 
стало успешным. Почему же Вы 
решили сменить бизнес на по-
литику?

– Решил, что надо менять прин-
ципы управления областью. Я и на 
службе видел, насколько несовер-
шенна система. Когда поработал в 
производстве, увидел это несовер-
шенство с другой стороны. 

Однако в Заксобрании понял, что 
регион вынужден работать по пра-
вилам, которые устанавливают на 
федеральном уровне. И чаще всего 
эти правила не слишком справед-
ливы. Скажем, депутаты в регионе 
стараются справедливо распреде-
лить миллиард рублей федераль-
ной поддержки: спорят, воюют, до-
казывают. Но очевиден же вопрос: 
почему мы делим только миллиард, 
почему не два или три? К тому же 
законы друг другу противоречат, 
правила где-то избыточны, где-то, 
наоборот, недостаточны.

Стало понятно, что надо идти на 
следующий уровень. И вот четы-
ре года я стараюсь изменить фе-
деральные законы, сделать так, 
чтобы они работали в интересах 
большинства людей, а не избран-
ных граждан. 

За время работы в Госдуме внес 
91 законопроект, из них собствен-
ных – 13, в соавторстве – 78. Кро-
ме того, инициировал внесение 82 
поправок в законопроекты других 
депутатов. Ко всему прочему, через 
трёхстороннюю рабочую комиссию 
правительство Иркутской области 
получило более 30 млрд рублей.

– Тогда зачем Вы идете в гу-
бернаторы? 

–  Мне страна и область дали 
все: детство, образование, работу, 
карьеру, возможность жить и разви-
ваться. Сотни людей на моем жиз-
ненном пути мне помогли. Десятки 
тысяч избирателей мне доверили 
должность депутата. Пришло вре-
мя вернуть долг стране, области, 
людям. У каждого в жизни наступа-
ет такой момент. И выбор простой: 
ты или идешь и делаешь что-то для 
людей, которые в тебя верят, или 
сбегаешь. Для меня второй вариант 
неприемлем.

– Ответственность ведь вы-
ше… Не боитесь?

– Только подвести людей. Мне 
ведь из области бежать некуда. 
Здесь вся моя родня, здесь друзья, 
здесь похоронены поколения моих 
предков. Мне здесь жить. Моим де-
тям и внукам здесь жить. И мне, и 
им потом людям в глаза надо будет 
как-то смотреть. Но я рассчитываю 
на жителей области, на своих зем-
ляков. Будет от них поддержка – 
буду понимать, что делаю все пра-
вильно. Если начну действовать не-
верно, надеюсь, они мне первыми 
об этом скажут.

Выбор Михаила Щапова:
«Ты или делаешь что-то для людей, или сбегаешь. 

Второй вариант для меня невозможен».

Оплачено из избирательного фонда кандидата в губернаторы Иркутской области Михаила Викторовича Щапова.

Особый противопожарный 
режим в Усть-Кутском районе 

продлён до 1 сентября 
В связи с высокими классами пожарной опасности, связан-

ной с прогнозом неблагоприятных метеорологических явле-
ний и возникающей угрозой населенным пунктам и объектам 
экономики, на территории северных районов Иркутской об-
ласти постановлением правительства региона особый про-
тивопожарный режим продлён до 1 сентября.

Под запретом разведение костров, проведение пожароопасных работ, 
а также любое использование открытого огня. С введением средних и 
высоких классов пожарной опасности гражданам запрещено посеще-
ние лесной зоны. Следует помнить, что нарушение требований пожар-
ной безопасности влечет за собой административную ответственность!

Информацию о нарушении норм пожарной безопасности вы може-
те сообщить, позвонив на телефон доверия Главного управления МЧС 
России по Иркутской области: 8 (3952) 39-99-99.

В рамках особого противопожарного режима, по данным на 14 авгу-
ста, организована работа 782 патрульных, манёвренных и патрульно-
контрольных групп численностью 1859 человек. По результатам работы 
групп составлено 14 протоколов об административных правонарушени-
ях. Четыре человека привлечены к административной ответственности 
за нарушения требований пожарной безопасности в населённых пун-
ктах и 10 нарушителей задержаны в лесах. 

С начала пожароопасного периода к административной ответственно-
сти привлечены 2507 человек. В населённых пунктах составлено 1046 
протоколов (ст. 20.4 КоАП РФ) и 953 протокола – за нарушения в лесах 
(ст. 8.32 КоАП РФ). За нарушение правил благоустройства, захламление 
и создание угрозы возникновения и распространения пожаров на терри-
тории органами местного самоуправления составлено 249 протоколов. 
С начала пожароопасного периода выявлено 282 места захламления 
территории горючими отходами и мусором. Собственники территорий 
также привлечены к административной ответственности.

В лесах по условиям погоды за прошедшие сутки выставлялись 121 
стационарный и 98 передвижных постов для ограничения въезда в леса.

Анастасия Чепелева, 
по информации пресс-службы ГУ МЧС России 

по Иркутской области.

В одном из прямых эфиров 
с исполняющим обязанности 
губернатора Иркутской обла-
сти на областном телевиде-
нии прозвучало обращение 
нашего земляка Андрея Бы-
ковского, указавшего на нару-
шения лесного законодатель-
ства на территории района. 
В город прибыл исполняю-
щий обязанности министра 
лесного комплекса региона 
Дмитрий Петренёв. Вместе со 
специалистами усть-кутского 
участкового лесничества он 
побывал на одной из лесосек. 

Общая площадь участка чуть 
больше 14 га. Срок работы лесоза-
готовительного предприятия – ка-
лендарный год. Согласно справке, 
фактически заготовлено 1102 куба 
древесины. Порубочные остатки – 
более 120 кубов.

Данная лесосека находится в 
Осетровском участковом лесниче-
стве, на сегодняшний день вопре-
ки предъявляемым требованиям от 
порубочных остатков не вычищена. 
Кроме того, должны быть реализо-
ваны противопожарные мероприя-
тия, в том числе создание минера-
лизованной полосы по периметру 
участка. Только после этого возмож-
на приёмка технологии заготовки.

– Принятые меры должны быть 
направлены на максимальное 
снижение пожароопасного риска 

и угроз, которые несёт захламле-
ние порубочными остатками, бро-
шенной древесиной на территории 
лесного фонда не только в Усть-
Кутском районе, но и во всей Иркут-
ской области, где в промышленных 
масштабах осуществляется заго-
товка древесины, – прокомментиро-
вал Дмитрий Петренёв. – Пожары, в 
том числе и поджоги, зачастую бы-
ли связаны с большим количеством 
брошенной древесины.

В Усть-Кутском муниципальном 
образовании немало предприятий 
занимается лесозаготовкой и пере-

работкой, вдобавок ко всему около 
60 арендаторов. То, что остаётся 
в лесных массивах после их рабо-
ты, является одной из самых акту-
альных проблем. В течение двух 
недель специалисты лесничества 
провели комплексные проверки по 
всем лесосечным участкам. 

После подведения итогов будут 
намечены конкретные действия 
для соблюдения лесного законо-
дательства.

Елена Попова, 
по материалам программы 

«9 этаж».

Рабочий визит и.о. министра 
лесного комплекса региона

НОВОСТИ НЕДЕЛИ

Исполняющий обязанности министра лесного комплекса региона 
Дмитрий Петренёв (на фото слева) вместе со специалистами 

усть-кутского участкового лесничества побывал на одной из лесосек
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– Сергей Геннадьевич, почему 
вы приняли решение вступить в 
предвыборную борьбу и какие 
цели перед собой ставите? 

– Мой ответ может прозвучать 
несколько банально, но я хочу ре-
альными делами изменить жизнь 
в Усть-Кутском районе. Давайте 
будем откровенны: сегодня наш 
район – один из самых богатых и 
обеспеченных в Иркутской обла-
сти. Но это на бумагах, в отчетах 
властей. А если мы посмотрим в 
окно, выйдем на улицу, зайдем во 
дворы, то увидим запустение и не-
ухоженность. Все, что еще сохра-
нилось с эпохи Советского Союза 
продолжает эксплуатироваться 
без обновлений и капитальных ре-
монтов. За несколько десятилетий 
в районе не построено ни одного 
современного объекта, будь то но-
вая школа, ФОК, детский сад, ста-
дион. Почему так происходит – вот 
что больше всего волнует жителей 
района. К сожалению, от власти от-
вета они не получат, потому что его  
просто нет. Если бы так было во всех  

Перемены будут!
«Положительные перемены в Усть-Кутском районе неизбеж-

ны», – считает кандидат в мэры района Сергей Анисимов. Они 
давно назрели, и жители ждут с нетерпением, кто возьмется за 
развитие территории, много лет пребывавшей в застое. Сегодня 
наш разговор об этом с Сергеем Геннадьевичем Анисимовым, 
которого многие жители называют реальным претендентом в 
главы района. 

муниципалитетах страны, во всех 
городах и поселках Иркутской об-
ласти – это одна история. Но мы 
видим, что в других районах за 4-5 
лет местные власти успевают по-
строить и новые школы, и 3-4 дет-
ских сада, и современные стадио-
ны, и спортивные залы с бассей-
нами. Капитально ремонтируются 
придомовые территории, прово-
дится освещение улиц там, где его 
никогда не было. Кварталами сно-
сится ветхое жилье и люди переез-
жают в новые дома. И получается, 
что только у нас ничего не проис-
ходит. Значит, надо разобраться в 
причинах и пересмотреть подходы 
к работе местного самоуправления.

Я уже 10 лет работаю в Иркут-
ской нефтяной компании и вижу, 
как она помогает району, выделя-
ет значительные средства. Только 
почему-то для людей это неощу-
тимо. Куда идут эти средства? Вот 
вопрос. Я много раз им задавал-
ся. И в конце концов принял ре-
шение выдвинуть свою кандида-
туру на пост мэра района. Уверен,  

работать на этом посту можно и 
нужно по-другому. Так, чтобы каж-
дый житель видел результат. 

– Сегодня вы руководитель 
Усть-Кутского офиса ИНК, как от-
неслись там к вашему решению 
выдвинуться в мэры?

– Сначала сильно удивились, 
потом искренне поддержали.  
Будем откровенны, Усть-Кут се-
годня ни своим внешним обликом, 
ни дорогами, ни благоустройством 
не соответствует статусу эконо-
мической столицы региона. Здесь  
живут тысячи наших сотрудников, 
их семей, и компания со своей сто-
роны обеспечивает все условия, 

все социальные гарантии. Но на 
уровне территории ничего не ме-
няется. Приходят и уходят главы 
города и района, а проблемы как 
были, так и остаются.

– Несмотря на то, что ИНК дей-
ствительно помогает району, это 
видят жители, ваши оппоненты 
высказывают упреки, что мало 
дает денег, мало помогает мест-
ным властям. 

 – Подобные упреки, что называ-
ется, от лукавого. Если покопаться 
в интернете, то можно найти мно-
гие ранние высказывания первых 
руководителей города и района, 
в которых содержится благодар-
ность ИНК за ту или иную помощь. 
По факту за годы работы цифры 
такой помощи выливаются в сотни 
миллионов рублей. И это, не счи-
тая прямых налоговых платежей на 
территории, которые исчисляются 
миллиардами. И это разве не вклад 
компании в развитие района? 

Давайте спросим у мэров дру-
гих территорий, где еще есть такой 
спонсор и благотворитель? Да нет 
больше таких районов! Но почему-
то иные главы муниципалитетов 
умеют добывать средства из дру-
гих источников – это областные и 
федеральные программы, а наш 
район, похоже, полагается только 
на спонсорскую помощь ИНК. И 
даже считает ее обязательной, пе-
няя, что мало дают. Хорошая пози-
ция, но недальновидная. Развитие 
территории в первую очередь, за-
дача не частной компании, а главы  
муниципалитета. И участие в целе-

вых программах тому показатель. 
Насколько я знаю, в этом плане 
городу и району похвастать нечем. 

– А почему, на ваш взгляд рай-
ону не удается принять участие 
в этих программах? 

– Вопрос немного не по адресу, 
за эту работу отчитываться долж-
ны другие. Но я отвечу, и этот ответ 
районным властям точно придется 
не по нраву. Все зависит от руко-
водителя. Приведу лишь несколь-
ко примеров: Черемховский район 
построил за последние пять лет 
несколько детских садов, ФАПов, 
реконструировал пару котельных в 
поселениях, имея бюджет меньше 
миллиарда рублей. Тогда как у нас 
он почти три! Слюдянский район: 
за пять лет построена новая шко-
ла, три детских сада, спортивный 
комплекс, новое здание ЗАГСа, два 
парка. При бюджете два миллиар-
да. Многие из нас слышали, как 
изменились города Черемхово и 
Свирск за последние 15 лет. А ведь 
они в конце 90-х годов выглядели 
ничем не лучше Усть-Кута.

Нам сегодня пытаются сказать, 
что ничего на уровне мэра района 
сделать нельзя. Мы можем только 
латать дыры, готовиться к зиме и 
кое-как платить зарплату. Позволь-
те с этим не согласиться! Тот, кто 
хочет работать – ищет средства, 
кто не хочет – причины. Мое глу-
бокое убеждение – надо честно 
работать и не забывать для чего 
тебя выбрали жители. Это я и со-
бираюсь делать! 

Беседовала Вера Панова.

Печатная площадь предоставлена кандидату на должность мэра Усть-Кутского муниципального образования Сергею Геннадьевичу Анисимову на безвозмездной основе.

НОВОСТИ НЕДЕЛИ

Заместитель министра лично 
убедился, что соблюдение указа 
губернатора о масочном режиме 
и других ограничительных мерах 
в Усть-Куте оставляет желать луч-
шего. Возобновились массовые 
мероприятия, в магазинах и обще-
ственном транспорте маски на-
девают единицы, не говоря уже о 
социальной дистанции в полтора 
метра и элементарных правилах 

Усть-Кут посетил заместитель  
министра здравоохранения региона

В городе выявлено ещё одно 
опасное место для купания

Управление Роспотребнадзора по Иркутской области в лет-
ний период контролирует качество воды водоемов в 61 мони-
торинговой точке на санитарно-химические, микробиологиче-
ские, паразитологические показатели. По результатам исследо-
ваний установлено, что в реке Лене в микрорайоне Нефтебаза 
качество воды не соответствует микробиологическим показа-
телям. Купание в этом месте опасно для здоровья населения.

Согласно законодательству, использование водного объекта для 
рекреационных целей допускается при наличии санитарно-эпиде-
миологического заключения о соответствии водного объекта сани-
тарным правилам и условиям безопасного для здоровья населения 
использования водного объекта. Оборудование, благоустройство и 
содержание мест купания осуществляется в соответствии с требо-
ваниями определенных нормативных актов. Вместе с тем в этом го-
ду санитарно-эпидемиологические заключения о соответствии этого 
водного объекта санитарным правилам и условиям безопасного для 
здоровья населения использования Управлением Роспотребнадзора 
по Иркутской области не выдавались.

В связи с этим Роспотребнадзор не рекомендует использовать по-
добные водоемы, поскольку это небезопасно для здоровья населения. 
Мониторинг качества воды водоемов Иркутской области продолжается.

Анастасия Чепелева,  
фото из архива Виктора Горелова.

Ежедневный регулярный прирост заболевших коронавирусом в 
Усть-Кутском районе среди местных жителей и тяжёлое протекание 
болезни у большинства пациентов стали основными причинами 
рабочего визита в наш город первого заместителя министра здра-
воохранения Иркутской области Николая Корнилова.

гигиены. Снижение профилактики 
стало причиной распространения 
нового вируса среди местного на-
селения. Речь идёт не о том, как 
проводится лечение, есть ли для 
этого необходимое оборудование 
и препараты, а о том, что вирус 
в Усть-Куте набирает обороты по  
вине самих жителей.

Как рассказал Николай Корни-
лов, на 14 августа в санатории 

«Усть-Кут» находится более ста че-
ловек, хотя еще до 3 августа пла-
нировалось закрытие госпиталя.

Не так давно местные и регио-
нальные СМИ информировали о 
строительстве нового ковидного го-
спиталя в Усть-Куте, но, по словам 
Николая Корнилова, для лечения 
больных коронавирусом он пред-
назначаться не будет, да и сроки 
окончания работ с сентября сдви-
нулись на декабрь. Все технологи-
ческие процессы по строительству 
уже запущены. Заместитель мини-
стра здравоохранения надеется, 
что это будет не госпиталь для ле-
чения коронавируса, а новый высо-
котехнологичный блок для лечения 
жителей Усть-Кута.

Распространение коронавируса 
значительно снизило уровень ока-
зания плановой медицинской помо-
щи пациентам. Такая ситуация сло-
жилась не только в Усть-Кутском 
районе, но и по области в целом.

По словам Николая Корнилова, 
чтобы минимизировать послед-
ствия, связанные с отсутствием 
плановой помощи в течение трёх 
месяцев, для людей старше 50 
лет будет организована выездная 
диспансеризация. Это позволит 
снизить заражение новой инфек-
цией среди пожилого населения, 
которое по-прежнему остаётся в 
группе риска.

Оксана Некрасова,  
фото из материалов  

программы «9 этаж».

Николай Корнилов, заместитель министра  
здравоохранения Иркутской области
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– Я иду на выборы в думу района 
вполне осознанно, понимая про-
блемы, стоящие перед жителями 
нашего муниципального образо-
вания. Разобраться в трудностях 
сегодняшнего времени для боль-
шинства жителей района мне по-
могает мой опыт работы в сфере 
культуры. 

Людмила Зубарева долгое вре-
мя успешно возглавляла городской 
культурно-библиотечный центр. 
Учреждение включает в себя пять 
филиалов. Это библиотеки и дома 
культуры, которые в основном на-
ходятся в отдалённых микрорай-
онах города. Понятно, что здесь 
собираются и проводят своё сво-
бодное время жители этих микро-
районов. Потому Людмила Зуба-
рева всегда находится в центре 
актуальных событий, общается с 
людьми разного возраста и знает 
все проблемы жителей. 

Людмила 
Анатольевна 

Зубарева,
кандидат в депутаты  
думы Усть-Кутского  

муниципального  
образования  

восьмого созыва 
по многомандатному  

избирательному округу № 4

Печатная площадь предоставлена кандидату 
в депутаты Думы Усть-Кутского муниципаль-
ного образования восьмого созыва по много-

мандатному избирательному округу № 4  
Зубаревой Людмиле Анатольевне  

на безвозмездной основе.

ВЫБОРЫ-2020
«06»_августа_2020 г. №_1081-п_

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ
УСТЬ-КУТСКИЙ РАЙОН

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
«ГОРОД УСТЬ-КУТ»

ГЛАВА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУ-
ШАНИЙ ПО ВОПРОСАМ ПРЕДОСТАВ-
ЛЕНИЯ УСЛОВНО РАЗРЕШЕННОГО 
ВИДА ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНО-
ГО УЧАСТКА: ХРАНЕНИЕ АВТОТРАН-
СПОРТА 

В целях обеспечения прав граждан на 
осуществление местного самоуправле-
ния, рассмотрев заявление гр. Гапонен-
ко Лидии Владимировны, в соответствии 
со ст.28 Федерального закона №131-ФЗ 
от 06.10.2003 года «Об общих принци-
пах организации  местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», ст.39 
Градостроительного кодекса Российской 
Федерации, на основании ст. 6,17,33,47 
Устава Усть-Кутского муниципального 
образования (городского поселения), 
руководствуясь Положением о порядке 
организации и проведения публичных 
слушаний в Усть-Кутском муниципаль-
ном образовании (городском поселе-
нии), утвержденным решением Думы 
Усть-Кутского муниципального образо-
вания (городского поселения) №17/85 
от 29.11.2006 г.,

ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить публичные слушания по 
вопросу предоставления разрешения 
на условно разрешенный вид исполь-
зования земельного участка, располо-
женного по адресу: Местоположение 
установлено относительно ориентира, 
расположенного за границами земель-
ного участка, ориентир: жилой дом, по-
чтовый адрес ориентира: Иркутская об-
ласть, г. Усть-Кут, ул. Маяковского, д. 
32, участок находится ориентировочно 
в 40 м по направлению на юго-восток от 
ориентира, площадью 225 кв.м, вид раз-
решенного использования земельного 
участка - «Хранение автотранспорта», 
для территориальной зоны «Зона за-
стройки малоэтажными жилыми домами 
(до 4 этажей включая мансардный) (Ж-
2)», на 18.00 часов 24 августа 2020 го-
да в конференц-зале администрации по 
адресу: РФ, Иркутская область, г. Усть-
Кут, ул. Володарского, д. 69.

          2. Опубликовать (обнародо-
вать) настоящее постановление в газете 
«Диалог-ТВ» и разместить на официаль-
ном сайте администрации муниципаль-
ного образования «город Усть-Кут» http://
www.admustkut.ru в информационно-те-
лекоммуникационной сети «Интернет».

А.В. Душин, 
глава муниципального 

образования «город Усть-Кут».

«06»_августа_2020 г. №_1083-п_
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ
УСТЬ-КУТСКИЙ РАЙОН

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
«ГОРОД УСТЬ-КУТ»

ГЛАВА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУША-
НИЙ ПО ВОПРОСАМ ПРЕДОСТАВЛЕ-
НИЯ УСЛОВНО РАЗРЕШЕННОГО ВИ-
ДА ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО 
УЧАСТКА: ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ 

В целях обеспечения прав граждан на 
осуществление местного самоуправле-
ния, рассмотрев ходатайство Комитета 
по управлению муниципальным имуще-

ством администрации Усть-Кутского муници-
пального образования (городского поселе-
ния), в соответствии со ст.28 Федерального 
закона №131-ФЗ от 06.10.2003 года «Об об-
щих принципах организации  местного само-
управления в Российской Федерации», ст. 39 
Градостроительного кодекса Российской Фе-
дерации, на основании ст. 6,17,33,47 Устава 
Усть-Кутского муниципального образования 
(городского поселения), руководствуясь По-
ложением о порядке организации и прове-
дения публичных слушаний в Усть-Кутском 
муниципальном образовании (городском 
поселении), утвержденным решением Ду-
мы Усть-Кутского муниципального образо-
вания (городского поселения) №17/85 от 
29.11.2006 г.,

ПОСТАНОВЛЯЮ:

Назначить публичные слушания по во-
просам предоставления разрешения на ус-
ловно разрешенный вид использования зе-
мельного участка с кадастровым номером 
38:18:030502:169, расположенного по адре-
су: Иркутская область, г. Усть-Кут, ул. Кирова, 
83, вид разрешенного использования земель-
ного участка - «Общественное питание», для 
территориальной зоны «Зона застройки ма-
лоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, 
включая мансардный) (Ж-2)», на 18.00 часов 
24 августа 2020 года в конференц-зале адми-
нистрации по адресу: РФ, Иркутская область, 
г. Усть-Кут, ул. Володарского, д. 69.

Опубликовать (обнародовать) настоящее 
постановление в газете «Диалог-ТВ» и раз-
местить на официальном сайте администра-
ции муниципального образования «город 
Усть-Кут» http://www.admustkut.ru в инфор-
мационно-телекоммуникационной сети «Ин-
тернет».

А.В. Душин, 
глава муниципального 

образования «город Усть-Кут».

«06»_августа_2020 г. №_1085-п_
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ
УСТЬ-КУТСКИЙ РАЙОН

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
«ГОРОД УСТЬ-КУТ»

ГЛАВА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
ПО ВОПРОСУ РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 
МЕЖЕВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ ДЛЯ ОБРАЗО-
ВАНИЯ НОВОГО ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
ПУТЕМ ПЕРЕРАСПРЕДЕЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬ-
НОГО УЧАСТКА С КАДАСТРОВЫМ НО-
МЕРОМ 38:18:040202:4 С ЗЕМЕЛЬНЫМ 
УЧАСТКОМ, ГОСУДАРСТВЕННАЯ СОБ-
СТВЕННОСТЬ НА КОТОРЫЙ НЕ РАЗГРА-
НИЧЕНА

В целях образования нового земельного 
участка, рассмотрев заявление Общества 
с ограниченной ответственностью «Север», 
в соответствии со ст. ст. 14, 28 Федерально-
го закона № 131-ФЗ от 06.10.2003 года «Об 
общих принципах организации местного са-
моуправления в Российской Федерации», 
ст. ст. 8, 43, 46 Градостроительного кодек-
са РФ, на основании ст. ст. 6, 33, 47 Устава 
Усть-Кутского муниципального образования 
(городского поселения), руководствуясь По-
ложением о порядке организации и прове-
дения публичных слушаний в Усть-Кутском 
муниципальном образовании (городском 
поселении), утвержденным решением Ду-
мы Усть-Кутского муниципального образо-
вания (городского поселения) № 17/85 от 
29.11.2006 г.,

ПОСТАНОВЛЯЮ:

Назначить публичные слушания по во-
просу рассмотрения проекта межевания 
территории для образования нового зе-
мельного участка путем перераспределе-
ния земельного участка с кадастровым но-
мером 38:18:040202:4, расположенного по 

адресу: местоположение установлено отно-
сительно ориентира, расположенного в гра-
ницах участка. Почтовый адрес ориентира: 
Иркутская обл., г. Усть-Кут, в районе мясо-
перерабатывающего комбината, площадью 
2365 кв.м., выполненный ООО «Земля» в 
2020 г., на 18.00 часов 24 августа 2020 года 
в конференц-зале администрации по адре-
су: РФ, Иркутская область, г. Усть-Кут, ул. Во-
лодарского, д. 69.

Опубликовать (обнародовать) настоящее 
постановление в газете «Диалог-ТВ» и раз-
местить на официальном сайте администра-
ции муниципального образования «город 
Усть-Кут» http://www.admustkut.ru в инфор-
мационно-телекоммуникационной сети «Ин-
тернет».

А.В. Душин, 
глава муниципального 

образования «город Усть-Кут».

«06»_августа_2020 г. №_1084-п_
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ
УСТЬ-КУТСКИЙ РАЙОН

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
«ГОРОД УСТЬ-КУТ»

ГЛАВА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

О НАЗНАЧЕНИИ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
ПО ВОПРОСАМ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УС-
ЛОВНО РАЗРЕШЕННОГО ВИДА ИСПОЛЬ-
ЗОВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА: ПЛО-
ЩАДКИ ДЛЯ ЗАНЯТИЙ СПОРТОМ 

В целях обеспечения прав граждан на 
осуществление местного самоуправле-
ния, рассмотрев ходатайство Комитета по 
управлению муниципальным имуществом 
администрации Усть-Кутского муниципаль-
ного образования (городского поселения), в 
соответствии со ст. 28 Федерального зако-
на №131-ФЗ от 06.10.2003 года «Об общих 
принципах организации  местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», ст. 39 Гра-
достроительного кодекса Российской Феде-
рации, на основании ст. 6,17,33,47 Устава 
Усть-Кутского муниципального образования 
(городского поселения), руководствуясь По-
ложением о порядке организации и прове-
дения публичных слушаний в Усть-Кутском 
муниципальном образовании (городском 
поселении), утвержденным решением Ду-
мы Усть-Кутского муниципального образо-
вания (городского поселения) №17/85 от 
29.11.2006 г.,

ПОСТАНОВЛЯЮ:

Назначить публичные слушания по во-
просам предоставления разрешения на ус-
ловно разрешенный вид использования зе-
мельного участка с кадастровым номером 
38:18:020206:265, расположенного по адре-
су: Местоположение установлено относи-
тельно ориентира, расположенного за преде-
лами земельного участка, ориентир: жилой 
дом, почтовый адрес ориентира: Российская 
Федерация, Иркутская область, г. Усть-Кут, 
ул. Щорса д. 4, участок находится ориентиро-
вочно в 40 км по направлению на северо-за-
пад от ориентира, вид разрешенного исполь-
зования земельного участка - «Площадки для 
занятий спортом», для территориальной зо-
ны «Зона застройки малоэтажными жилыми 
домами (до 4 этажей, включая мансардный) 
(Ж-2)», на 18.00 часов 24 августа 2020 года 
в конференц-зале администрации по адре-
су: РФ, Иркутская область, г. Усть-Кут, ул. Во-
лодарского, д. 69.

Опубликовать (обнародовать) настоящее 
постановление в газете «Диалог-ТВ» и раз-
местить на официальном сайте администра-
ции муниципального образования «город 
Усть-Кут» http://www.admustkut.ru в инфор-
мационно-телекоммуникационной сети «Ин-
тернет».

А.В. Душин, 
глава муниципального 

образования «город Усть-Кут».
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Родился 10 ноября 1977 года 
в городе Усть-Куте. В 1993 году 
окончил среднюю школу №9.

1995-1997 гг. – служил в ря-
дах Российской армии в Читин-
ском округе в Воронежской об-
ласти и Республике Бурятия в 
должностной квалификации – 
командир отделения. В армии 
получил водительские права.

Трудовую деятельность на-
чал в 1998 году с низов: рабо-
тал водителем в ОАО «Винея», 
доставлял продукцию завода в 
точки реализации.

В 1999 году принят на рабо-
ту водителем бензовоза в ОАО 
«Усть-Кут-Нефтегаз».

2002-2004 гг., самозанятый в 
лесной отрасли.

В 2005 году принят на долж-
ность мастера в ООО ПКФ 
«Прометей» (лесозаготовитель-
ное предприятие).

2006-2007 гг., самозанятый в 
строительной индустрии.

В 2007-2008 гг., работал в 
компании ОАО «ВолгаЭнерго-
Строй» и принимал участие в 
открытии Первой очереди не-
фтепровода «Восточная Си-
бирь – Тихий Океан» (ВСТО).

Уважаемые земляки!
Я, Колистратов Сергей, 

выставил свою кандидату-
ру в депутаты думы Усть-
Кутского муниципального 
образования, так как счи-
таю, что должен использо-
вать свой опыт и энергию на 
благо родного города и его 
жителей. Если вы считаете 
так же, прошу проголосо-
вать за мою кандидатуру.

Я – коренной устьку-
тянин, родился в 1972 г.,  

Евгений Христофорович Дмитренко,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования  

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №4

В 2008 году при-
нят на должность 
директора в ООО 
«Строй-Сервис».  

С 2007 по 2012 го-
ды обучался в Брат-
ском государствен-
ном университете, 
факультет «Городское строи-
тельство и хозяйство».

В 2011 году внедрил в городе 
Усть-Куте новую технологию в 
малоэтажном строительстве: 
«Фундамент на винтовых сва-
ях», которая и сегодня являет-
ся непревзойдённой в данном 
направлении.

С 2016 года и по настоящее 
время работает в должности ди-
ректора в ООО «Интер». Ком-
пания занимается логистикой 
на транспорте, строительством.

Обладает хорошими органи-
заторскими способностями, по 
натуре человек-лидер, может 
брать на себя ответственность, 
принимать решения, ставить за-
дачи и их выполнять.

С 2017 года спонсор бойцов-
ского клуба по смешанным еди-
ноборствам «Воин» в городе 
Красноярске.

В 2017 году принимал ак-
тивное участие в образовании 
новой школы дзюдо в городе 
Усть-Куте и сегодня один из 
спонсоров.

Евгений Христофорович Дми-
тренко – участник благотвори-
тельного фонда Чулпан Хама-
товой «Подари Жизнь» (Благо-
творительный Фонд «Алёша»).

В 2019 году содействовал ре-
организации ООО «Бирюса+» 
в Усть-Кутскую управляющую 
компанию.

Член Коммунистической пар-
тии Российской Федерации. Вы-
двинут кандидатом в депутаты 
Думы УКМО Иркутским област-
ным отделением КПРФ. Женат, 
двое детей.

Евгений Христофорович 
считает город Усть-Кут не-
отъемлемой частью стра-
ны! Понимая, что происхо-
дит последние 30 лет, он не 
может спокойно смотреть 
на то, как изношены прак-
тически все фонды город-

ской инфраструктуры, остав-
шиеся от времён СССР; на 
то, что погибли тысячи дере-
вень и посёлков, а вместе с 
ними и сельхозугодья, колхо-
зы и совхозы. Сегодня градо- 
образующие предприятия, та-
кие как «Осетровский порт», 
«Судоверфь», «РЭБ флота» 
переданы в частные руки и до-
живают свои дни! На фоне всего 
перечисленного хочется прине-
сти хоть какую-то пользу отча-
явшимся и неуверенным в за-
втрашнем дне людям!

Если вы доверите ему пред-
ставлять ваши интересы в думе 
Усть-Кутского муниципального 
образования, то Евгений Хри-
стофорович приложит все силы 
для улучшения качества жизни 
людей в нашем районе.

Ни для кого не секрет, что 
одна из самых важных состав-
ляющих жизнеобеспечения и 
жизнедеятельности человека 
– это жилищно-коммунальный 
комплекс (ЖКХ). Дмитренко 
ставит основной целью для се-
бя инициировать все уровни 
власти к повышенному, бес-
компромиссному контролю 
над деятельностью управляю-
щих компаний! ЭТО ЕГО ОС-
НОВНАЯ ЦЕЛЬ. Кроме того, он 
планирует заняться вопросами 
внутридворового освещения. А 
также поднять вопрос, связан-
ный с ограничением проезда 
автотранспорта внутри дворов, 
кроме собственников жилья и 
спецслужб, заняться вопросами 
благоустройства внутри дворов 
и парковочными местами.

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты Думы Усть-Кутского  
муниципального образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 4 

Евгению Христофоровичу Дмитренко на безвозмездной основе.

Сергей Валерьевич Колистратов,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №2

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 2  

Сергею Валерьевичу Колистратову на безвозмездной основе.

выпускник школы №4. После 
окончания Новосибирского 
государственного универси-
тета им. Ленинского комсо-
мола вместо научной карье-
ры выбрал работу в родном 
городе. Начал свою трудовую 
деятельность в администра-
ции г. Усть-Кута инженером-
программистом. Более 20 лет 
отдал работе в Усть-Кутском 
отделении государственно-
го банка (Усть-Кутский РКЦ). 
Получил второе образование 

по специальности финансы и 
кредит. В ходе трудовой дея-
тельности получил дополни-
тельные образования и опыт в 
других областях: управление 
коллективом, юриспруденция, 
бухгалтерский и налоговый 
учёт. В настоящее время яв-
ляюсь индивидуальным пред-
принимателем, занимаюсь 
ремонтом и строительством 
зданий в родном Усть-Куте. 
Женат, есть трое детей. 

Считаю, что для решения 
многочисленных проблем в 
нашем городе требуется обе-
спечить основное необходи-
мое условие – финансирова-
ние городского бюджета. Для 
этого не только нужно обе-
спечивать условия для прихо-
да бизнеса и инвестиций, но 
и участвовать в областных и 
государственных проектах по 
инвестированию.

Виктория Перепечкина  
родилась 1992 году в селе 
Петропавловка Джидинского 
района Республики Бурятия. В 
Усть-Кут переехала в 2014 го-
ду к своему мужу. Мама троих 
детей и жена сотрудника МВД.

В Усть-Куте Викторию  
Перепечкину знают, как руко-
водителя общественной ор-
ганизации «Клуб успешных 
мам», деятельность которого 
началась в 2016 году, а также 
как основательницу проекта 
«Бесплатный Маркет». 

«За четыре года обще-
ственной деятельности, по-
няла, что в моих силах не 
только работать в направ-
лении благотворительно-
сти, но и работать на благо 
людей нашего города и рай-
она в целом!

Обещаний давать никаких 
не буду, скажу так: если ме-
ня выберут, то я буду мно-
го вкладывать усилий и ре-
сурсов для достижения по-
ставленных задач, на благо  
нашего народа!»

Виктория Леонидовна Перепечкина,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования  

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 3

То нет ограждений, а то дет-
ская площадка заканчивается 
обрывом. Территорию не раз-
ровняли: повсюду кочки, ямы 
и камни. Нет специального по-
крытия, поэтому в дождь лужи 
и грязь. Хотя первоначально, 
когда началось строитель-
ство, жители обрадовались. 

Пока детская площадка не сдана в эксплуатацию,  
однако дети уже резвятся на ней на свой страх и риск

На площадку поспешили,  
да и детям разрешили

Новая детская площадка появилась в одном из дво-
ров Усть-Кута около трёх недель назад. К ярким гор-
кам, турникам и качелям тут же из соседних домов 
сбежалась ребятишки: это излюбленное место для игр  
детворы. Однако их родители, бабушки и дедушки  
переживают за безопасность чад: чудо-городок так и 
не довели до ума.

Однако ожидания не оправда-
лись. Выпачкавшись в глине, 
дети приходят домой как тру-
бочисты. Здесь небезопасно, 
можно и травму получить.

Контроль над установкой 
детских площадок осущест-
вляет городская администра-
ция в рамках программы по 

благоустройству дворов: да, 
появились в разных микро-
районах, но достроены ли эти 
объекты?

Конкретно здесь после уста-
новки горки её огородили 
красной строительной лентой, 
но народ не стал дожидаться 
окончания работ. Они продол-
жатся, как только поступят 
все необходимые материа-
лы, лишь после этого объект 
сдадут в эксплуатацию. А по-
ка дети резвятся на площадке 
на свой страх и риск.

Елена Попова,  
по материалам  

программы «9 этаж».

ТЕЛЕНОВОСТИ

Нужно не обещать, а делать!

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты Думы Усть-Кутского  
муниципального образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 3 

Виктории Леонидовны Перепечкиной на безвозмездной основе.
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Уроженка деревни Казар-
ки Усть-Кутского района. Ро-
дилась 1 апреля 1978 года. 
В 1995 году окончила Поды-
махинскую среднюю школу, 
поступила в Новосибирскую 
государственную академию 
водного транспорта (Усть-
Кутский филиал) и парал-
лельно во время учебы ра-
ботала. 

Осуществляю полномочия 
депутата думы УКМО на не-
постоянной основе два года. В 
2018 году была избрана на до-
выборах. Принимаю активное 
участие в заседаниях думы. 
Являюсь членом двух посто-
янно действующих комис-

Мария Сергеевна роди-
лась в городе Усть-Куте 7 
декабря 1981 года. Окон-
чила МОУ СОШ № 4 и ПТУ 
№ 61, где получила специ-
альность повар-кондитер, 
после чего много летних 
сезонов отработала в дет-
ском лагере на Байкале на 

Мария Сергеевна Замчалина,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №2 

«Дети – будущее развитие района»

добровольных началах. Меж-
ду тем работала в магазине 
детской одежды и игрушек на 
протяжении восьми лет.

В марте 2004 года вышла 
замуж за Александра Вале-
рьевича Замчалина. В браке 
родились двое сыновей: Алек-
сей и Иван.

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального  
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №2  

Марии Сергеевне Замчалиной на безвозмездной основе

Организатор детских празд-
ников и активный участник 
благотворительных меропри-
ятий. В мае 2011 года был 
проведён первый праздник. 
В 2015 году принимала ак-
тивное участие в городском 
мероприятии «День мыль-
ных пузырей». Весной 2016 
года открыла всеми любимый 
детский клуб «У Карамельки», 
где была возможность отме-
чать праздники, в том числе с 
детьми с ограниченными воз-
можностями здоровья на без-
возмездной основе.

В 2018 и 2019 годах – од-
на из организаторов город-
ского мероприятия «Парад  
Колясок». Также в 2018 году 
принимала участие в благо-
творительном проекте «Яр-
марка-Дармарка», все выру-
ченные деньги от которого  
пошли на нужды детей.

В декабре 2019 года была 
награждена дипломом и ста-
туэткой «Золотой соболь» в 
номинации «Моё любимое 
дело». И её любимое дело 
по-прежнему живет и разви-
вается в нашем добром горо-
де! Мария Замчалина считает, 
что важно правильно органи-
зовывать досуг наших детей и 
нашей молодежи, прививать 
культуру отношения к родно-
му городу и району!

Марина Витальевна Ведерникова,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования вось-

мого созыва по многомандатному избирательному округу №5

сий: комиссия по собственно-
сти и экономике, бюджетная  
комиссия. Работа данных ко-
миссий напрямую связана с 
дальнейшими перспективами 
развития нашего с вами Усть-
Кутского района. 

Регулярно провожу рабочие 
поездки по пятому округу. Это 
отдаленные поселения: Верх-
немарково, Подымахино, Ка-
зарки, Ния, Звездный, Мо-
стоотряд, Нефтебаза, РЭБ. 
Веду постоянную работу с 
письменными и устными об-
ращениями граждан для по-
ложительного решения во-
просов. Выявляю проблемы 
требующие содействия в ре-
шении. Постоянно взаимо-
действую с органами испол-
нительной власти в решении 
многих задач, а также прини-
маю участие в выездных ра-
бочих комиссиях, в том числе 
по подготовке объектов ЖКХ 
(расположенных в пятом окру-
ге) к отопительному сезону и в 
период его проведения.

На постоянном контроле 
находятся вопросы:

– освещение второстепен-
ных улиц микрорайона Мо-
стоотряд (частично проблема 
на сегодняшний день снята);

– благоустройство терри-
торий микрорайонов Мосто-
отряд, нижняя Нефтебаза, 

верхняя Нефтебаза, РЭБ, в 
том числе установка игровых 
площадок для детей (точеч-
но вопросы решаются, но не 
в полном объеме);

– транспортное сообщение 
Усть-Кут – Ния (областная до-
рога, качество дорожного по-
лотна);

– транспортное сообще-
ние Усть-Кут – Верхнемарко-
во (федеральная дорога, ка-
чество дорожного полотна);

– линии электропередач 
Верхнемарково, Звездный, 
Ния (ветхое состояние);

– необходимость приобре-
тения вакуумной машины в п. 
Верхнемарково;

– решение вопроса со 
школьным маршрутом в 
Звезднинском муниципаль-
ном образовании;

– очистные сооружения 
Звезднинского муниципаль-
ного образования;

– работа здравоохранения 
в Усть-Кутском районе.

Я всегда открыта и доступ-
на для своих избирателей и 
намерена отстаивать ваши 
интересы. Пусть полномочия 
депутата не очень велики (бы-
вают ограничены действием 
законов), но вместе с вами 
мы сможем сделать больше 
полезного для нашего Усть-
Кутского района!

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 5  

Марине Витальевне Ведерниковой на безвозмездной основе.

Родилась 8 августа 1971 г. в 
г. Усть-Куте. У всей семьи ак-
тивная жизненная позиция, 
здесь одни альтруисты. Мама 
– делегат XVI съезда ВЛКСМ, 
отец – один из лучших маши-
нистов БАМ. Анжелика Евге-
ньевна окончила МОУ СОШ 
№ 98 и школу искусств. После 
этого решила освоить творче-
скую профессию и получила 
специальность художник-ди-
зайнер. Во время учебы от 
комсомольской организации 
избиралась комсоргом и ру-
ководителем культмассово-
го сектора. В 1990 г. была на-
правлена по комсомольской 
путевке в Болгарию в г. Па-
зарджик на консервный завод 
булгарпром «Марица». Есть 
взрослый сын, не замужем.

За годы работы приобрела 
опыт профессиональной дея-
тельности в сферах культуры 

Анжелика Евгеньевна Половикова,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №2 

и искусства, дополнительно-
го образования, социальной 
работы. Позднее получила 
педагогическое образование. 
В настоящее время осущест-
вляет деятельность в сфере 
образования в МОУ СОШ № 2 
в должности учителя изобра-
зительного искусства, основ 
духовно-нравственной культу-
ры народов России в условиях 
адаптивной школы. В лицее – 
в должности педагога допол-
нительного образования в ра-
боте с одаренными детьми. 

Политическую карьеру на-
чала в 2004 году, став членом 
партии «Единая Россия»; бы-
ла агитатором предвыборных 
кампаний, являлась наблюда-
телем с правом совещатель-
ного голоса, принимала ак-
тивное участие в партийных 
праймеризах в городе и рай-
оне. Участник партийной кон-
ференции ЕР. Дважды была 
избрана и является членом 
политического совета муни-
ципального образования «г. 
Усть-Кут». От партии выдви-
галась и была избрана депу-
татом городской думы второго 
и третьего созывов. Работала 
в комиссиях по молодежной 
политике, культуре и спорту, 
а также по благоустройству, 
озеленению и экологии. Член 
выездных и рабочих комиссий 
при участии депутатов город-
ской думы.

2007 год – А.Е Половикова 
идейный автор, член группы 

разработчиков герба и флага 
Усть-Кутского муниципально-
го образования. 

2009 год – А.Е. Половикова 
идейный автор, член группы 
разработчиков герба и флага 
муниципального образования 
«г. Усть-Кут».  

Принимала участия в 
оформлении и сооружении 
ледовых и снежных городков.

Осуществляет обществен-
ную и культурную деятель-
ность в первичной комсомоль-
ской организации г. Усть-Кута, 
является членом НЛТО «Да-
ван» при МКУК УКМО «Усть-
Кутский исторический му-
зей», участвуя в  фестивалях, 
культурных городских меро-
приятиях, музейных уроках, 
районных, межрайонных, об-
ластных выставках и мастер-
классах.

В 2019 г. награждена зна-
ком за заслуги перед городом 
по ходатайству руководителя 
НЛТО «Даван» З.М. Тирской, 
директора МКУК  УКМО «Усть-
Кутский исторический музей». 

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
 образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 2  

Анжелики Евгеньевны Половиковой на безвозмездной основе.

Время, в которое мы живём, богато 
юбилейными датами. В июле-сентябре 
2019 года члены поисково-краеведческо-
го отряда «Ориентир» МОУ СОШ № 4 пу-
бликовали материал о сражении на реке 
Халхин-Гол в Монголии и издали книгу к 
80-летию этого события. В этом году ис-
полняется 75 лет победы в советско-япон-
ской войне, которая проходила с 9 августа 
по 3 сентября 1945 года в Маньчжурии (се-
веро-восток Китая) и на Дальнем Востоке. 

Теперь члены ПКО «Ориентир» собира-
ют материал о героях сражений в Мань-
чжурии, о которых мало информации в 
книгах «Я сделал для Победы всё, что 
смог». Краеведы просят родственников 
сообщить сведения об участниках, на-
званых в списке. Также ждут сообщений 
об участниках, которые им не известны.

Аксаментов Степан Иванович
Басов Алексей Александрович
Басов Иван Антонович
Высоких Михаил Иванович
Гавренков Михаил Иванович
Дубиков Георгий Михайлович
Жмуров Иннокентий Гермагенович
Завьялов Яков Карпович
Задорожный Михаил Петрович
Иванов Алексей Иванович
Казаков Петр Алексеевич
 Караулов Григорий Михайлович
Катышевцев Василий Дмитриевич
Катышевцев Василий Ильич
Катышевцев Григорий Петрович
Катышевцев Семен Семенович
Лапшин Евстафий Григорьевич
Марков Валентин Васильевич
Медведев Василий Дмитриевич
Москвин Алексей Нестерович
Нечаев Алексей Дмитриевич
Нечаев Дмитрий Герасимович

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Вспоминаем  
забытых героев

Раздьяконов Иван Алексеевич
Тарасов Петр Матвеевич
Таюрский Тимофей Афанасьевич
Тетерин Петр Митрофанович
Харитонова Анна Львовна
Цибаков Георгий Сергеевич
Шелковников Василий Никитович
Боровик Василий Андреевич
Бутырин Дмитрий Павлович
Гаращук Михаил Степанович
Информацию можно отправить на e-mail: 

muzey.shkoly4@bk.ru, сообщить по теле-
фону 8-924-619-08-81 (Наумова Любовь 
Фёдоровна) или принести в школу № 4 к 
секретарю.

Бурков Дмитрий, Мускарс Анжелика, 
члены поисково-краеведческого  

отряда «Ориентир» МОУ СОШ № 4.
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7.10 «ОТДЕЛ С.С.С.Р.» Те-
лесериал (Россия, 2012). 
6-я - 8-я серии  16+
10.00 «Новости недели» с 
Юрием Подкопаевым
10.25 «Служу России»  12+
10.55 «Военная прием-
ка»  6+
11.45 «Скрытые угрозы» с 
Николаем Чиндяйкиным. 
«Спецвыпуск №15»  12+
12.35 «Секретные матери-
алы». Документальный се-
риал. «Самая скандальная 
прослушка ХХ века»  12+ 
(Со скрытыми субтитрами)
13.25 «Код доступа». 
«Сделка с дьяволом: о 
чем Ватикан договорился 
с нацистами?» (12+)
14.15 Дневник АрМИ-2020
14.40 «СМЕРТЬ ШПИО-
НАМ. ЛИСЬЯ НОРА». Те-
лесериал (Беларусь, Рос-
сия, 2012). 1-я - 4-я се-
рии  12+
19.00 Главное с Ольгой 
Беловой
20.25 Дневник АрМИ-2020
20.45 «Легенды советского 
сыска». Документальный 
сериал  16+
23.15 «Сделано в СССР». 
Документальный сериал  
6+ (Со скрытыми субти-
трами)
23.30 «Фетисов». Ток-шоу. 
Премьера!  12+
0 .15  Танк овый биат -
лон-2020. Индивидуаль-
ная гонка.
2.15 «ВАЛЕРИЙ ЧКАЛОВ». 
Художественный фильм 
(«Ленфильм», 1941)  0+
3.40 «АНГЕЛЫ ВОЙНЫ». 
Телесериал (Украина, 
2012). 1-я - 4-я серии  16+.

08:00 Мультфильмы (0+).
09:25 «Джек победитель 
великанов» (х/ф, США, 
2013 г.) (16+).
11:00 «НЛП: нестандартно 
и легко о психологии» с 
субтитрами (16+).
12:00 «Садовые секреты от 
Гийома» (д/ф) (6+).
13:00 «Михаил Казиник. 
Обнимаю вас музыкой» с 
субтитрами (12+).
14:30 «Слова» (х/ф, США, 
2012 г.) (16+).
16:15 «Жизнь забава-
ми полна» (х/ф, Россия,  
2002 г.) (16+).
18:00 «НЛП: нестандар-
тно и легко о психологии» 
(16+).
20:00 «Михаил Казиник. 
Обнимаю вас музыкой» 
(12+).
21:00 «Академия вампи-
ров» (х/ф, США, 2014 г.) 
(16+).
22:50 «Слова» (х/ф, США, 
2012 г.) (16+).
00:40 «Деконструкция» с 
субтитрами (16+).
01:40 «НЛП: нестандар-
тно и легко о психологии» 
(16+).
03:40 «Деконструкция» с 
субтитрами (16+).
04:30 «Джек победитель 
великанов» (х/ф, США, 
2013 г.) (16+).
06:00 «Будни химических 
элементов» (д/ф) (6+).
07:00 «НЛП: нестандар-
тно и легко о психологии» 
(16+).

04:20  Олеся Фаттахова 
и Иван Жидков в филь-
ме «Путь к сердцу мужчи-
ны». [12+]
06:00  Анна Невская, Эду-
ард Трухменёв и Андрей 
Биланов в фильме «Сюр-
приз для любимого». [12+]
08:00  МЕСТНОЕ ВРЕМЯ. 
ВОСКРЕСЕНЬЕ.
08:35  «Устами младенца».
09:20  «Когда все дома с 
Тимуром Кизяковым».
10:10  «Сто к одному». Те-
леигра.
11:00  ВЕСТИ.
11:30  Аглая Шиловская, 
Пётр Романов, Ксения Лав-
рова-Глинка, Александр 
Дьяченко, Михаил Богда-
саров, Михаил Гудошни-
ков и Дарья Пармененкова 
в телесериале «Ловушка 
для королевы». [12+]
20:00  ВЕСТИ.
22:00  «Воскресный вечер 
с Владимиром Соловьё-
вым».[12+]
01:00  Олеся Фаттахова 
и Иван Жидков в филь-
ме «Путь к сердцу мужчи-
ны». [12+]
02:40  Анна Невская, Эду-
ард Трухменёв и Андрей 
Биланов в фильме «Сюр-
приз для любимого».[12+].

5.35 «Россия от края до 
края» (12+).
6.00 Новости.
6.10 «Россия от края до 
края» (12+).
6.30 «Моя мама готовит 
лучше!» (0+).
7.25 Андрей Миронов, 
Олег Табаков в фильме 
«Человек с бульвара Ка-
пуцинов» (12+).
9.20 «Непутевые заметки» 
с Дм. Крыловым (12+).
10.00 Новости.
10.10 Жанна Бадоева 
в проекте-путешествии 
«Жизнь других» (12+).
11.10 «Видели видео?» 
(6+).
12.00 Новости.
12.15 «Видели видео?» 
(6+).
13.55 Премьера. «На да-
чу!» с Ларисой Гузеевой 
(6+).
15.10 Равшана Куркова, 
Сергей Пускепалис в мно-
госерийном фильме «А у 
нас во дворе» (16+).
19.20 «Три аккорда» (16+).
21.00 «Время».
22.00 Премьера. Владимир 
Машков в многосерийном 
фильме «Налет». Новые 
серии (16+).
23.50 Ева Грин в фильме 
Романа Полански «Осно-
вано на реальных событи-
ях» (16+).
1.45 «Я могу!» (12+).
3.25 «Давай поженимся!» 
(16+).
4.05 «Мужское/Женское» 
(16+).

8.00 «ТНТ. Gold» (16+). 
Юмористическая програм-
ма.
8.20 «ТНТ. Gold» (16+). 
Юмористическая програм-
ма.
8.40 «ТНТ. Gold» (16+). 
Юмористическая програм-
ма.
9.00 «Битва дизайнеров» 
(16+). Развлекательная 
программа.
10.00 «САШАТАНЯ» (16+). 
Сериал.
11.55 «Просыпаемся по-
новому» (16+). Программа.
12.00 «Перезагрузка» 
(16+). Программа.
13.00 «Комеди Клаб» (16+). 
Юмористическая програм-
ма.
20.00 «Однажды в России. 
Спецдайджест» (16+). 
23.00 Премьера. «Stand 
up». Юмористическая про-
грамма (16+).
0.00 «Прожарка». Юрий 
Дудь (18+).
1.00 «Дом-2. Город любви» 
(16+). Реалити-шоу.
2.00 «Дом-2. После зака-
та» (16+). Реалити-шоу. 
Спецвключение.
3.00 «ЗУБНАЯ ФЕЯ 2» 
(16+). Комедия. семейная. 
США, 2012 г.
4.25 «ТНТ Music» (16+). 
Музыкальная программа.
4.50 «Stand up» (16+). Ко-
медийная программа.
5.40 «Открытый микро-
фон» (16+). Юмористиче-
ская передача.
7.15 «ТНТ. Best» (16+). 
Программа.

ТЕЛЕКАНАЛ

Звезда

Пятница, 21 августа 2020 г.

* Знаком информационной продукции не отмечены программы, выходящие в прямом эфире или для лиц, не достигших шестилетнего возраста.

7.00 «Ералаш» (0+). Дет-
ский юмористический ки-
ножурнал.
7.20 «Приключения Вуди и 
его друзей» (0+). 
7.35 «Тролли. Праздник 
продолжается!» (6+). 
8.00 «Три кота» (0+). 
8.30 «Царевны» (0+). 
8.50 Субтитры. «Шоу 
«Уральских пельменей» 
(16+).
10.00 «Рогов в деле» (16+). 
11.05 «Уральские пельме-
ни. Смехbook» (16+).
11.10 Субтитры. «ИСТО-
РИЯ ЗОЛУШКИ» (12+). 
Романтическая комедия. 
13.15 Субтитры. «МОР-
СКОЙ БОЙ» (12+). Фанта-
стический боевик. 
15.55 Субтитры. «МУ-
МИЯ» (16+). Фантастиче-
ский боевик. 
18.00 «Форт Боярд. Воз-
вращение» (16+). 
19.55 Субтитры. «ТИХО-
ОКЕАНСКИЙ РУБЕЖ» 
(12+). Фантастический бо-
евик. США, 2013 г.
22.30 Субтитры. «ТИХО-
ОКЕАНСКИЙ РУБЕЖ-2» 
(12+). Фантастический 
боевик. 
0.40 «ДЮНКЕРК» (16+). 
Военная драма. Велико-
британия - США - Нидер-
ланды - Франция, 2017 г.
2.40 «ТЫСЯЧА СЛОВ» 
(16+). Комедия. 
4.10 «Шоу выходного дня» 
(16+). 
5.45 «Крокодил Гена» (0+). 
6.40 «Чебурашка идёт в 
школу» (0+). Мультфильм.
6.50 «Ералаш» (0+). Дет-
ский юмористический ки-
ножурнал.

5.55 Детектив «ПЛЯЖ» 
(16+).
7.35 «Центральное теле-
видение» (16+).
9.00 Сегодня.
9.20 «У нас выигрывают!» 
Лотерейное шоу (12+).
11.00 Сегодня.
11.20 «Первая передача» 
(16+).
12.00 «Чудо техники» 
(12+).
12.50 «Дачный ответ» (0+).
14.00 «НашПотребНад-
зор» (16+).
15.05 «Однажды...» (16+).
16.00 Своя игра (0+).
17.00 Сегодня.
17.20 Следствие вели... 
(16+).
19.00 «Новые русские сен-
сации» (16+).
20.00 «Итоги недели» с 
Ирадой Зейналовой.
21.10 «Звезды сошлись» 
(16+).
22.40 «Основано на ре-
альных событиях». «Кап-
кан для знаменитых дам» 
(16+).
2.00 Ольга Волкова, Лия 
Ахеджакова, Валентин 
Гафт в фильме «НЕБЕСА 
ОБЕТОВАННЫЕ» (16+).
4.15 Их нравы (0+).
4.35 Детектив «ОТДЕЛ 
44» (16+)

Уважаемые жители 
Усть-Кутского  

района  
и города Усть-Кута!

Я принял решение балло-
тироваться на этих выборах, 
поскольку готов разделить 
ответственность за наше с 
вами общее благополучие: 
обсуждать волнующие нас 
проблемы, действовать с 
целью их решения и предъ-
являть вам, дорогие земля-
ки, результаты нашего с ва-
ми труда.

Мною поставлена цель  
добиться стабильного на-
стоящего и уверенного буду-
щего Усть-Кутского района 
и города Усть-Кута, защиты 
прав и свобод, удовлетворе-
ния ваших культурных, ду-
ховных и образовательных 
потребностей, доступности 
качественных медицинских, 
жилищно-коммунальных и 
бытовых услуг. 

Родился 26 августа 1984 
года в Усть-Куте. Коренной 
житель нашего города. В 
2002 году окончил сред-
нюю школу №6. Заочно 
получил высшее образо-
вание по специальности 
экономист-специалист по 
налогообложению.

Сразу после школы Кон-
стантин Стрижнёв устро-
ился на работу в «Водо-
канал-Сервис» слесарем, 
за пару лет успешной ра-
боты ему был присвоен 

ВЫБОРЫ - 2020
Артём Сергеевич Макуха,

кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования  
восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 5

Приоритетные направле-
ния деятельности:

– создание ТОС (терри-
ториально общественных 
самоуправлений) на всей 
территории пятого избира-
тельного округа;

– контроль за переселе-
нием из ветхого жилья улиц 
Заречной, Коммунальной, 
Тирской.

– в поселениях Глубо-
кое, Казарки, Подымахино 

способствовать получе-
нию грантов на развитие 
сельскохозяйственной 
отрасли, строительству 
фельдшерско-акушер-
ского пункта и водозабо-
ра с реки Казарки;

– в рабочем поселке 
Звездный инициировать 
создание управляющей 
компании, поднять во-
прос о строительстве 
современного асфаль-
тированного дорожного 
полотна;

– в микрорайоне Мо-
стоотряд добиться уста-
новки пешеходного пе-
рехода, строительства 
дворовых дорог и мест 
отдыха;

– инициировать в Усть-
Кутском районе созда-
ние туристических марш-
рутов на основе истории 
нашего региона, строи-
тельство доступных до-
мов отдыха для инвали-
дов и пенсионеров.

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №5  

Артёму Сергеевичу Макуха на безвозмездной основе.

Усть-Кут не сырьевой придаток! 
Усть-Кут – кузница духа! 

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муници-
пального образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу №3  

Константину Викторовичу Стрижнёву на безвозмездной основе.

Константин Викторович Стрижнёв,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 3

самый высокий мастерский 
разряд – пятый. С 2011 по 
2013 работал в ООО «АК-
ВА» на должности исполни-
тельного директора. С 2013 
по 2014 работал начальни-
ком участка водоснабже-
ния РЭБ. Более 10 лет он 
посвятил этой нелегкой ра-
боте, где и получил жизнен-
но важные навыки и уме-
ния в сфере ЖКХ. Большой 
опыт работы по устранению  
аварий на водопроводных 
и канализационных сетях  

пригодился на следующем 
месте работы.

В сентябре 2014 года Кон-
стантин Стрижнёв устро-
ился мастером теплотех-
нического участка в ООО 
«ТСЛК». В зону ответствен-
ности входят: теплоснаб-
жение, водоснабжение, ка-
нализация, вентиляция и 
кондиционирование цехов 
и гостиниц. В 2015 году пе-
реведён на должность на-
чальника участка, поэтому  
обязанностей и ответствен-
ности стало больше. Не-
смотря ни на что, он справ-
ляется с поставленными 
задачами. 

В 2018 году переведён в 
ООО «Инд Тимбер» с сохра-
нением должности. На тер-
ритории предприятия всё 
работает автономно, поэ-
тому контролировать инже-
нерные сети и котельные 
нужно регулярно, чтобы из-
бежать каких-либо поломок. 
Воспитывает сына.

Несмотря на свою заня-
тость, всегда находит вре-
мя для общественной дея-
тельности.
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«Мэрия – это современное пред-
приятие, которое должно работать 
эффективно на благо района и на-
селения!»

Коренной житель города Усть-Кута в четвертом поколении. 
Родилась 10 февраля 1973 года. В 1990 году окончила СОШ № 5, а через два года получила 

среднее профессиональное образование в Осетровском командном речном училище по специ-
альности «Бухгалтерский учет, анализ и контроль, хозяйственная деятельность и предприятия», 
а в 2013 г. – диплом Новосибирской академии водного транспорта по направлению «Экономика 
и управление на предприятии». 

Прошла карьерный путь от рядового бухгалтера до главного, а после от кладовщика до на-
чальника участка. В настоящее время занимает должность начальника участка учёта и реализа-
ции МТР для Якутского проекта в группе компаний Роснефть ООО «РН-Снабжение» ОП Усть-Кут. 

Состоит в браке 28 лет, есть взрослые дочь и сын. 
Светлана ведет активную общественную деятельность в родном микрорайоне Нефтебаза и уже 

много лет работает председателем участковой избирательной комиссии. 
Благодаря полученному образованию и опыту работы на руководящих должностях имеет чет-

кое представление о процессах управления. 
«У нас замечательный город, и хочется сделать так, чтобы он стал комфортной средой для жиз-

ни всех поколений!
Необходимо стремиться, чтобы молодежь, получая образование в крупных городах, возвра-

щалась на свою малую родину и имела возможность развиваться, добиваться успеха в карьере, 
строить семьи. 

На мой взгляд, необходимо выстраивать эффективное взаимодействие с крупными организа-
циями и предприятиями, а также способствовать развитию малого и среднего бизнеса, что, без-
условно, послужит толчком к привлечению дополнительных средств в район», – так считает Свет-
лана Баженова.

Печатная площадь предоставлена кандидату на должность мэра Усть-Кутского 
муниципального образования Светлане Александровне Баженовой на безвозмездной основе.

Светлана Александровна Баженова, 
кандидат на должность мэра Усть-Кутского муниципального образования 

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
В РАБОТЕ БУДУЩЕГО МЭРА

В качестве мэра района Светлана Баже-
нова планирует особое внимание уделять:
l медицине, а именно: обеспечению рай-

она качественным медицинским обслужива-
нием и поддержке медицинского персонала 
в рамках федеральной программы «Зем-
ский доктор»; 
l образованию: детские сады и школы 

должны функционировать в полной мере, 
обеспечивая качественный старт для посту-
пления в лучшие вузы страны с последую-
щим возвращением молодых специалистов 
на предприятия города и района;  
l развитию малого и среднего бизнеса, 

а также работе с самозанятым населением;
l  социальному партнерству, взаимо-

выгодному сотрудничеству государства и 
бизнеса;
l выстраиванию эффективной работы 

всех районных служб для улучшения каче-
ства жизни населения. 

СОЗДАЁМ РАЙОН НАШЕЙ МЕЧТЫ!
 «В Усть-Кутском районе сегодня как никогда нужны не фанта-

зии, а реальное планирование. Говорить о том, что Усть-Кутский 
район можно преобразить одним желанием, значит попросту врать 
в глаза землякам! Но наверстывать упущенное точно нужно, а 
главное – можно. Если это уже получается в Усть-Куте, значит, 
можно и в Звездном, Ние, Янтале, Верхнемарково, Ручье, Поды-
махино». Поэтапно за три года нам удалось за счёт вхождения в 
федеральные и региональные программы добиться реализации 
проектов на территории города:

ü экологичная энергетика  

ü ремонт мостов

ü доступный спорт 

ü детские площадки 

ü ремонт теплосетей

ü общественный транспорт

Печатная площадь предоставлена кандидату на должность мэра Усть-Кутского 
муниципального образования Александру Викторовичу Душину на безвозмездной основе.

Александр Викторович Душин, 
кандидат на должность мэра Усть-Кутского муниципального образования 

ü качественные дороги 

ü новое жилье

ü чистая вода

ü возрождение 
   коммунального хозяйства

ü уличное освещение

Опираясь на опыт Усть-Кута, я знаю,  
как эти вопросы можно решать!  

А если знаю – то надо делать!

Какие планы не состоятся 
в Усть-Кутском районе 
без Тамары Климиной?

 
Школа № 7. За пять лет проект рекон-

струкции многострадальной школы №7 
переделывался несколько раз. Загвоздка 
– в сметной стоимости бетона, которая в 
Усть-Кутском районе вдвое выше, чем по 
области. Власти региона вынуждены ме-
нять нормативы, потому что на три рубля 
нельзя приобрести то, что стоит пять. Про-
ект сметной стоимости школы №7 уже го-
тов, и можно приступать к строительству.

 
Спортивные площадки в Усть-Куте. 

Одиннадцать универсальных спортивных 
площадок с резинополом должны были от-
крыться в этом году. Но из-за коронавиру-
са бюджет Усть-Кутского района недосчи-
тался 25 миллионов рублей, так что спор-
тивные площадки в каждом микрорайоне 
– вопрос 2021-2022 года.

 
Спортивный комплекс на Кирова. 

Благоустройство парка на месте пустыря 
на Кирова завершится в следующем году. 
Он построен на средства области, района 
и двух промышленных предприятий. Через 
год там появится озеленение и открытый 
стадион для летних видов спорта.

 
Дворец спорта на Кирова. В бюджет 

следующего года будут заложены сред-
ства на демонтаж старого здания ДЮСШ 
напротив бассейна и разработку проекта 
для строительства нового. Дворец спорта 
позволит в Усть-Куте круглогодично зани-
маться всеми видами спорта олимпийской 

Печатная площадь предоставлена кандидату на должность мэра Усть-Кутского муниципального 
образования Тамаре Александровне Климиной на безвозмездной основе.

Тамара Александровна Климина,
кандидат на должность мэра Усть-Кутского муниципального образования 

программы. Кроме хоккея, фигурного ката-
ния и керлинга.

 
Реконструкция стадиона «Водник». 

Проект реконструкции стадиона будет го-
тов к декабрю, на следующий год можно 
планировать работы. На стадионе «Во-
дник» кроме беговых дорожек и футболь-
ного поля появятся новые трибуны и на-
весы над ними.

 
Социальные объекты нового ми-

крорайона РЭБ. Администрация Усть-
Кутского района как заказчик работ обя-
зана в течение нескольких лет построить 
за счет средств областного и районного 
бюджетов два детских сада, школу, ФОК и 
дом культуры. Но Тамара Климина – един-
ственный мэр, который не допустит уреза-
ния денег со всей социалки Усть-Кутской 
территории в пользу нового микрорайона.

Собрать комплекты уда-
лось благодаря программе 
«Вектор детства, материн-
ства, семьи на территории 
Усть-Кутского района», кото-
рая реализуется уже второй 
год подряд.

Они незаменимы, в них 
входит всё самое необхо-
димое для мамы и малыша: 

НОВОСТИ НЕДЕЛИ

Подарки мамам и малышам

аптечка первой медицин-
ской помощи, детские оде-
яла, комбинезоны, ползун-
ки, пелёнки и чепчики, сред-
ства гигиены, бутылочки для 
кормления и пустышки. 

Список возможных при-
обретений предварительно 
согласуют со всеми заинте-
ресованными структурами. 

В наборах всё необходимое для мамы и малыша: аптечка первой медицинской 
помощи, детские одеяла, комбинезоны, ползунки, пелёнки и чепчики,  

средства гигиены, бутылочки для кормления и пустышки

Подарки от районной администрации получили 
устькутянки, недавно ставшие мамами. У них труд-
ная жизненная ситуация, поэтому оказанная помощь 
как нельзя кстати. 

Ежегодный расход – 100 
тысяч рублей. Процесс от-
лажен, это видно по резуль-
татам.

Ирина Омолоева, специ-
алист по социальной рабо-
те отделения помощи се-
мье и детям, подтвердила:

– Такая поддержка – хо-
рошее подспорье для ма-
мочек, особенно в первое 
время. Родители благода-
рят за неё.

Елена Попова, 
по материалам 

программы «9 этаж».
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Родилась 29 декабря 1993 
года в Усть-Куте. Воспитыва-
лась в семье врачей.

Отец, Николай Евгеньевич, 
– председатель городской ду-
мы, всю жизнь работал хирур-
гом в Центральной районной 
больнице города Усть-Кута. 
Мама, Галина Геннадьев-
на, – действующий акушер- 
гинеколог, специалист УЗИ. 
На данный момент являет-
ся директором медицинского 
центра «Доктор».

В 2011 году окончила с се-
ребряной медалью МОУ СОШ 
№10 УКМО. Училась прилеж-
но, принимала активное уча-
стие в жизни школы.

С 2011 по 2014 год обуча-
лась в Сибирском политех-
ническом колледже, филиале 
Национального исследова-
тельского ядерного универ-
ситета Московского инженер-
но-физического института по 
специальности «Строитель-

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального  
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 3  

Анне Николаевне Тесейко на безвозмездной основе.

ство и эксплуа-
тация зданий и 
сооружений» и 
получила диплом 
техника с отли-
чием.

С 2014 по 2017 
год  п ол у ч а л а 
высшее образо-
вание по уско-

ренной программе в Ново-
сибирском государственном 
архитектурно-строительном 
университете (Сибстрин), по 
специальности «Промыш-
ленное и гражданское стро-
ительство»

Трудовой путь приехала 
начинать в родной Усть-Кут. 
С 2017 года работала в го-
родской администрации на 
должности главного специа-
листа отдела архитектуры и 
градостроительства, в дека-
бре 2018 года была приглаше-
на на должность заместителя 
директора по хозяйственным 
вопросам в МКУ Ресурсный 
центр УО УКМО и трудится 
там по настоящий момент.

Анна Тесейко – человек за-
интересованный в полити-
ческой и общественной жиз-
ни города. Сейчас её работа 
тесно связана с восстановле-
нием фонда зданий детских 
садов и школ, находящих-
ся в городе Усть-Куте и Усть-
Кутском районе.

Анатолий Петрович Кусов,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования  

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 2

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 2  

Анатолию Петровичу Кусову на безвозмездной основе.

Анатолий Кусов – тре-
нер с огромным ста-
жем работы, организа-
тор практически всех 
спортивных турниров,  

«Прежде чем стать депутатом, человек должен  
состояться в профессии и четко понимать, 
чем он может помочь избирателям»

проходящих в Усть-Куте и  
Усть-Кутском районе. 
Он знает свое дело как  
никто другой. Анато-
лий Петрович посвятил  

физической культуре 
и спорту почти 40 лет 
своей жизни. Он яв-
ляется легендарным 
тренером по футболу, 
организатором спор-
тивных соревнова-
ний. Воспитал не одно 
поколение спортсме-
нов, многие из которых 
стали победителями в 
региональных и меж-
региональных сорев-
нованиях. В сентябре 
2019 года Анатолию 
Кусову было присво-
ено звание «Почетно-
го гражданина города 
Усть-Кута». 

Анна Николаевна Тесейко,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 3

– Как обстоят дела с распро-
странением коронавируса в на-
шем городе?

Ф.И. Даникёрова:
– К сожалению, на 14 августа 

можно наблюдать прирост заболе-
вания коронавирусом среди мест-
ного населения. Ежедневно от де-
вяти-десяти человек. 14 августа 
прирост заболевших COVID-19 со-
ставил 19 человек. Усугубило ситу-
ацию празднование Дня Крещения 
Руси. В связи с тем, что проводил-
ся обряд целования креста, вирус 
получил прямой доступ к организ-
му человека. Сначала выявили 30 
заболевших, потом всех контакти-
ровавших с ними людей. Сейчас в 
Усть-Кутской районной больнице 
находятся 110 пациентов, заболев-
ших коронавирусом. Есть со сред-
ней и тяжелой степенью заболева-
ния. Их отправляют для лечения в 
город Братск. Наша Усть-Кутская 
районная больница по количеству 
пациентов с COVID-19 занимает 
первое место по Иркутской обла-
сти. Вирус и последствия заболе-
вания серьёзные. Основная угроза 
для людей старше 65 лет и с хро-
ническими болезнями, но на сегод-
няшний день статистика такова, что 
болеют люди всех возрастов. Мы 
призываем всех жителей города 

к соблюдению профилактических 
мер: носите маски в обществен-
ных местах, мойте руки и обраба-
тывайте их антисептиком, соблю-
дайте социальную дистанцию. В 
противном случае наш город может 
оказаться в такой ситуации, что в 
больницах не останется мест для 
пациентов.

– Сколько бы ни говорили об 
этой проблеме, люди не соблю-
дают дистанцию, не носят маски. 
Какие-то мероприятия проводят-
ся районной администрацией, 
здравоохранением?

Е.А. Кузнецова:
– Рабочая группа по противодей-

ствию распространению коронави-
руса принимает все необходимые 
меры. Если в мае-июне на штабе 
чаще обсуждали ситуацию и зани-
мались распространением листо-
вок, плакатов, ежедневных сводок 
о проведении дезинфекции транс-
порта, жилых помещений и прочем, 
то сейчас наблюдаем, насколько 
расслабился наш народ, безответ-
ственно относится к своему здоро-
вью и здоровью близких людей: не 
носят маски, проводят запрещен-
ные массовые мероприятия. Мы 
констатируем, что основная дея-
тельность рабочей группы направ-
лена на усиление, ожесточение 

рейдовых мероприятий, на приме-
нение административного наказа-
ния. 13 августа проходил рейд по 
торговым точкам города. Во всех, 
что мы посетили, около 90 процен-
тов продавцов стоят без средств 
защиты, нет дезинфицирующих 
средств для обработки рук, не со-
блюдается социальная дистанция. 

Хочу обратиться к нашим жите-
лям, работодателям, напомнить о 
том, что у вируса нет ног, он сам по 
себе не ходит. Люди, у которых бес-
симптомно протекает заболевание, 
могут быть источником заражения, 
поэтому сейчас как никогда необхо-
димо соблюдать санитарную эти-
ку и в общественных местах появ-
ляться только в масках. По итогам 
рейда уже составлено порядка 14 
протоколов за нарушение санитар-
ного законодательства, а это очень 
серьезные штрафы – от 30 тысяч 
рублей. Хотелось бы предупредить, 
что эта работа сейчас ужесточится, 
в ежедневном режиме рейдовые 
мероприятия будут продолжаться.

– Есть ли в Усть-Куте случаи 
заболевания со смертельным 
исходом?

Е.А. Кузнецова:
– К большому сожалению, пе-

чальная статистика есть. На 14 ав-
густа по информации территори-
ального отдела Роспотребнадзора, 
зарегистрировано десять леталь-
ных исходов, восемь из которых – 
это местное население. Часть – от 
сопутствующих заболеваний, часть 
– от коронавирусной инфекции. 
Уходят из жизни люди не только 
старшего возраста, но и молодые. 
К сожалению, в больницу города 

Братска увозят уже и детей. Хоте-
лось бы, чтобы наши жители поду-
мали о тех рисках, которые могут 
возникнуть.

– Скажите, пожалуйста, когда в 
полном объеме заработают дет-
ские дошкольные учреждения, 
учреждения образования? Нач-
нётся ли учебный год вовремя?

Ф.И. Даникёрова:
– Центр дополнительного обра-

зования не откроется до 1 октября. 
Вопрос открытия детских садов до 
15 сентября будет находиться в 
подвешенном состоянии. Дежур-
ные группы, которые есть на се-
годняшний день, будут функцио-
нировать. Пока Роспотребнадзор 
и министерство образования не 
дадут указания, дополнительные 
группы открыть не смогут. С уче-
том сложившейся в нашем городе 
ситуации с коронавирусом на ско-
рейшее открытие детских садов не 
рассчитываем.

Е.А. Кузнецова:
– Готовы идти по пути увели-

чения дежурных групп в детских 
садах, но остро стоит вопрос об 
обеспечении их медицинскими ра-
ботниками. А если обучение в об-
разовательных учреждениях бу-
дет проходить в обычном режиме, 
то соответственно необходимо бу-
дет обеспечить медицинскими со-
трудниками и данные учреждения. 
Конечно, мы понимаем напряжен-
ность ситуации и нехватку кадров, 
надеемся, что в ближайшее время 
будут найдены решения. Даже ес-
ли не начнем работу дошкольных 
учреждений в обычном режиме, бу-
дем идти по пути открытия допол-

АКТУАЛЬНО

Прямой вопрос – прямой ответ
14 августа в студии телерадиокомпании прошёл прямой эфир 

с исполняющей обязанности мэра района Фаиной Иннокентьев-
ной Даникёровой и заместителем мэра по социальным вопросам 
Еленой Александровной Кузнецовой. Первыми прозвучали наи-
более острые вопросы от ведущей В.И. Рассказовой, касающи-
еся ситуации с распространением коронавирусной инфекции в 
Усть-Кутском районе.

нительных дежурных групп.
– В летний период шла под-

готовка детских садов, школ к 
учебному году?

Е.А. Кузнецова:
– Эта работа не останавлива-

лась и продолжается до сих пор. 
С 4 августа началась приемка об-
разовательных организаций. Прак-
тически все учреждения готовы к 
началу учебного года. Если не смо-
жем остановить прирост заболев-
ших коронавирусом, разговор о де-
журных группах, штатном открытии 
всех школ будет сдвигаться на не-
определенный срок.

– Как проходит подготовка к 
отопительному сезону? 

Ф.И. Даникёрова:
– Все мероприятия проходят 

по плану. Вызывает беспокойство 
единственная котельная, находя-
щаяся в микрорайоне Курорт. Не-
однократно звучала информация, 
что возможно переключение ко-
тельной на жилой фонд и соответ-
ственно отключение от неё санато-
рия «Усть-Кут». В июне выделяли 
межбюджетный трансферт город-
ской администрации около семи 
миллионов, чтобы было закуплено 
оборудование. Когда мы запросили 
информацию у городской админи-
страции, оказалось, что на сегод-
няшний день оборудование еще 
не приобретено, а через месяц на-
чало отопительного сезона. Что бу-
дет с теплоснабжением дальше, не 
понятно. Вопрос довольно серьез-
ный, мы его прорабатываем, но по-
ка всё в подвешенном состоянии.

Записала  
Евгения Никульченко.
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В.П. Баженов родился 4 ноября 1955 г. в с. Боголюбовка Новосергиевского р-на Орен-
бургской области. После окончания средней школы в 1972 г. поступил учеником слесаря 
на Новосергиевский механический завод. Через год переехал в Усть-Кут, окончил курсы 
каменщиков и поступил на работу в строительно-монтажный поезд №286. 

С 1974 по 1976 гг. служил в рядах Советской Армии, после демобилизации вернулся 
в Усть-Кут, был избран секретарём комитета ВЛКСМ СМП-№286. 

С 1979 по 2016 гг. работал на различных должностях в Усть-Кутском горкоме КПСС, ге-
неральным директором ОАО «Марковский леспромхоз», председателем комитета по при-
родным ресурсам администрации города Усть-Кута, первым заместителем мэра УКМО.

С ноября 2018 г. по настоящее время – помощник депутата Заксобрания Иркутской 
области М.М. Курбайлова.

Образование высшее. Женат. Трое сыновей. Награжден орденом «Трудового Красно-
го Знамени», медалью «За строительство Байкало-Амурской магистрали».

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 3  

Виктору Петровичу Баженову на безвозмездной основе.

«Иду в депутаты,  
чтобы произошли перемены 

в районе!»
Проголосовать за кандидата могут жители четвертого 

округа г. Усть-Кута, проживающие по адресам:
ул. Дзержинского (2, 4, 6), ул. Речников (36, 37, 38, 39, 41, 42, 
44, 45, 47), ул. Горького (35, 36, 36-1, 36-2, 37, 42, 44, 46-а, 
48, 48-а, 50а), ул. Пролетарская (10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 
20),  ул. Российской (2, 11, 13, 16, 27, 29, 31, 33, 35, 36, 39, 
41), ул. Железнодорожная (1, 2, 3), ул. Лесная (5, 10, 11, 17, 
17а, 18, 19, 20, 21, 22, 22а, 23, 24, 25, 27, 28, 30, 32, 34, 36, 
38,  40, 42), ул. Луговая  (1, 1а, 2, 3, 3а, 4, 5, 5а, 6, 7, 8, 9, 10, 
11, 15, 17), ул. Малая (1, 1а, 3, 5, 7),  пер. Цеховой  (1, 3, 5, 6, 
7, 9, 65), ул. Речников (46, 46-2, 48, 48-3, 49, 51, 52, 53), ул. 
Горького (50, 52), ул. Пролетарская (19, 21),ул. Болотная (10), 
ул. Пушкина (72, 74, 97, 99, 101, 103, 103а,105, 107, 111,113, 
115, 123, 125),), ул. Судостроительная (3, 5), ул. Вернадско-
го (1, 1а, 3, 5, 6, 8, 11, 14), ул. Обручева (1, 2, 3, 4, 7, 10, 11, 
12, 13), ул. Губкина (1, 2, 3, 4, 5, 6, 8, 10, 14),ул. Снежная (1, 
2, 3, 4, 5, 5а, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14), ул. Геологическая (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7а, 8, 9,10, 12, 14, 18, 21, 
22, 41, 53, 278, 287), ул. Карпинского (1, 1а, 2, 3, 4, 4а, 5, 6, 8, 9, 10, 11, 11а, 12, 13, 14, 15), ул. Пав-
лова  (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 20, 21, 23), ул. Ферсмана (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7), ул. Чернышева (1, 2, 4, 24), ул. 
Балахня (2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 16, 17, 17а, 18, 18а, 20), ул. Винейская (1, 4, 5), пос. 
«Звёздочка» (правый берег) (18, 19, 19а, 19у), ул. Патриотическая, пункт МУАД (1),  ул. Транспорт-
ных строителей (1, 2, 3, 4, 5, 5а, 6, 6а, 7, 7а, 8, 8а, 9а, 10, 12, 13а), ул. Бирюсинская (1, 2, 3, 4, 5, 6, 
7, 8, 9, 10, 12, 13, 17, 18, 20, 21, 24, 25), ул. Азовская (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 9, 10, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 
19, 20, 21, 22, 23, 24, 25), ул. Молодежная (1, 1а, 2, 2а, 2б, 3, 3а,4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 10п,11, 12, 12а, 
14, 16, 17, 18, 19, 23, 26, 28, 31, 35, 37, 38, 42, 45), ул. Черноморская (1, 2, 3, 3а, 4, 4а, 5, 6, 6а, 7, 
7а, 8, 8а, 16, 16а, 16б, 16в, 16г, 17, 20, 22, 23, 24, 25, 26, 28, 29а, 31, 32, 33, 35, 36, 38, 39, 40, 40а), 
ул. Дачная (1, 2, 2а, 2б, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 13а, 13б, 14, 15, 16а, 17, 19, 22, 22а, 24, 26, 
27, 28, 29, 30, 32,32а), ул. Украинская (1, 1а, 2, 3, 8), ул. Корчагина  (1, 3, 5, 7а, 8, 9), ул. Черкас-
ская  (1, 2, 3, 5, 5а, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 16, 18, 20, 22, 24), ул. Корабелов (2, 4, 5, 6, 7, 8, 10), 
ул. Звёзднинская (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22), ул. Щусева (1, 2, 2а, 3, 4, 4а, 5, 6, 
7, 9, 10, 11, 12, 14, 14а, 16, 17, 17а, 18, 19, 20, 21, 21а, 21б, 22, 23, 23а , 23б, 24, 25, 25а, 25б, 25в, 
26, 27, 27а, 27б, 27в, 29, 29а, 29б, 29в, 31, 31а, 31б, 31в, 33, 33а, 33б, 33в, 34, 34б, 35, 35а, 37, 39, 
39а, 41, 43, 45, 60), ул. Грибоедова (1а, 1б, 2, 3, 5, 6, 8, 10, 12, 13, 14, 15, 18, 23, 24, 25, 26, 28, 29, 
30, 32, 34, 35, 36, 38, 39, 39а, 40, 42), ул. Нефтяников (1а, 1б, 3а, 7, 113), ул. Ярактинская (9, 13, 
15), ул. Киевская (1, 2, 3, 4, 6, 7), ул. Комсомольская (1, 1а, 2, 2 а, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 
14, 15, 17, 19), ул. Ленина (1, 2), ул. МК-83 (1, 2, 3, 3б, 3в, 3д, 4, 5, 6, 6а, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 
14а, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 32, 32а, 34, 35, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 
43, 44, 44а, 45, 46, 83, общ.), ул. Радужная (4, 9), ул. Раздольная (8, 12, 19), ул. СУ-81 (1, 2, 3, 4, 
5, 6), ул. Преображенская (18), ул. Надежды (1, 2, 8, 19, 30), ул. Круговая (6), ул. Иркутская (17). 

Главное – действовать 
для перемен!

Голосуют жители, проживающие в г. Усть-
Куте по адресам: ул. Жуковского (84, 86, 88, 90, 
92, 95, 99,100, 101,102,105, 107, 109, 110,111), ул. 
Коммунистическая (1, 5, 5а, 7, 7а, 7б, 8б, 9, 10б, 
11, 12, 13, 14а,19, 28, 31, 32, 34, 36, 40, 44, 48), ул. 
Ленрабочих (8, 8а, 12, 14, 16), ул. Маяковского (81, 
82, 84, 85, 86),ул. Осетровская (2, 6, 7,11, 12), ул. 
СОТ «Прогресс» (33), ул. Зелёная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 
7, 8, 9, 10, 11, 11а, 11б, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 
20, 21, 22, 24, 26, 28, 30, 30а, 31), ул. Шевченко (1, 
1а, 1б, 2, 2а, 3, 3а, 4, 4а, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11,12, 13, 
14, 15, 16,17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 
27а, 28, 29, 30, 31, 33, 41, 42, 48, 51, 52, 54, 60), ул. 
Мичурина (2, 3, 4, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 13, 15, 17, 19), 
ул. Коммунальная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 7а, 8, 9, 10, 11, 
12, 13, 15, 15а, 15 б, 19, 20, 21, 22, 26, 30, 32), ул. 
Нефтяников (1, 3, 4, 5, 6, 6а, 7А, 9, 11, 13, 14, 15, 
17, 19, 19а, 21, 21а, 23, 24, 25, 30, 31, 33, 35), пер. 
Рабочий (1, 2, 4, 6, 8), ул. Восточная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 
7, 8), ул. Якуримская (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 
12, 14, 19, 20, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 31, 33, 35, 37, 
39), ул. Таёжная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 8а, 9, 10, 10а, 
11, 12, 16), ул. Грибоедова (1, 53, 55, 56, 57, 58, 59, 
61, 61а, 65, 67), ул. Заречная (1, 2, 3, 3а, 4, 5, 6, 7, 
8, 10, 11, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 24, 25, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 35а, 36а, 37, 38, 
39, 40, 40а, 41, 44, 45), ул. Микган, ул.Тирская (1, 2, 3, 4, 5), ул. Волжская (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 11, 
12, 13, 13а), ул. Зелёная поляна (1, 2, 3), ул. Лесная (1, 5, 7, 8, 17,18, 29, 42), ул. Набережная (1, 
2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 11, 13, 15, 16, 17, 18, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 33, 34, 35, 36, 37, 
38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 50, 51, 53, 55, 56, 57, 59, 60, 63, 65, 68, 72, 73, 75, 76, 77, 
78, 79, 80, 82, 84, 87, 88, 89, 91, 92, 97), ул. 2-ая Набережная (1, 2, 3, 16, 19, 20), ул. Таежная (1, 
1а, 2, 2а, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 8а,10, 11, 12, 13, 13а, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 21а, 22, 23, 46), ул. 2-ая 
Таежная (2б, 3в, 5, 9, 10 а, 20, 37), ул. Кобелева  (1, 2, 3, 4, 5, 7, 7а, 8, 9, 10, 12, 14, 37, 54), ул. 2-ая 
Молодёжная (1, 2, 3, 16), ул. Строительная (1, 2, 3, 4, 5, 6, 8, 9, 10, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 21, 
22,23, 24, 25, 26, 27, 29, 30, 31, 34, 35, 36, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 
56, 58, 59, 60, 61, 62, 64, 66, 68), ул. Половинка, ул. 2-ая Железнодорожная (5, 7, 8), ул. Академика 
Сахарова (1, 9, 13,15), ул. Молодежная (1, 2, 2а, 3, 4, 5, 6, 8, 10, 11, 12, 17, 19, 20, 22, 23, 25, 30, 32, 
34, 36, 37, 40, 42, 43, 44, 47, 50, 51, 54, 55, 56, 58, 59, 65, 66, 67, 68, 72, 75), Усть-Кутский ЛПХ (1).

Голосуют за кандидата пятого округа в Усть-Кутском районе: 
п. Казарки, д. Новосёлово, с. Таюра, с. Подымахино, п. Заярново, 
п. Верхнемарково, р.п. Звёздный, п. Ния.

Родилась 30 августа 1969 года в поселке Бе-
резовка Красноярского края. В 1974 году роди-
тели Светланы переехали в г. Усть-Кут на стро-
ительство БАМа.

В 1994 году окончила Сибирский технологи-
ческий институт в Красноярске. 

В 2006 году получила второе высшее обра-
зование по направлению «Юриспруденция» в 
Московской государственной академии водно-
го транспорта.

Трудовую деятельность в ЗАО «Санаторий 
Усть-Кут» Светлана Юрьевна начала в 1991 го-
ду в качестве гидролога, с 1994 по 2000 года ра-
ботала мастером очистных сооружений, в янва-
ре 2000 года переведена на должность замести-
теля генерального директора по кадрам и быту. 

В 2004 году была избрана общим собранием 
акционеров на должность генерального дирек-
тора санатория. Общий стаж работы – 29 лет.

Светлана Юрьевна Сафонова зарекомендо-
вала себя как высокопрофессиональный, ответ-
ственный, творчески мыслящий руководитель. 
По её инициативе в 2007 году было организо-
вано отделение амбулаторно-курсовочного ле-
чения в центре города для населения, созданы 
новые рабочие места. По удобному графику в 
отделении можно пройти санаторно-курортное 
лечение. 

В рамках областной программы «Трудоу-
стройство инвалидов» при непосредственном 
участии С.Ю. Сафоновой был разработан и 
защищен проект создания рабочих мест для 
инвалидов, по которому предприятию соглас-
но утвержденной смете была выделена сумма 
в размере 1 млн 460 тыс. рублей. 

Предприятие оказывает посильную помощь 
детской спортивной школе, среднеобразова-
тельным школам города. 

В перспективе санаторий ставит задачей 
строительство храма-часовни на территории 
микрорайона Курорт.

В 2005 году Светлана Сафонова награжде-
на благодарственным письмом ГУ Иркутского 
регионального отделения Фонда социального 
страхования РФ за высокий профессионализм 
и большой вклад в реализацию программы са-
наторно-курортного лечения льготных катего-
рий граждан.

В 2006 году – благодарственным письмом ад-
министрации Иркутской области, ГУ социаль-
ной защиты населения Иркутской области, Об-
ластным Советом женщин за личное участие, 
внимание к проблемам семьи и детей Иркут-
ской области. Кроме этого, благодарственным 
письмом думы Усть-Кутского района за добро-
совестный многолетний труд, активное участие 
в общественной жизни санатория.

С октября 2010 года С.Ю. Сафонова является 
депутатом районной думы. Она внимательный, 
грамотный и ответственный специалист. Имеет 
хорошие организаторские способности. Видит и 
внедряет новое в практической деятельности. 
Пользуется уважением коллектива, руководите-
лей предприятий и организаций города и рай-
она. Считает, что плоды экономического роста 
должны быть зримыми для каждого человека 
и каждой семьи:

«Главная ценность – человеческая 
жизнь. Каждое решение в семье, на пред-
приятии, в органах власти должно быть 
направлено прежде всего на сбережение 
и улучшение качества жизни людей».

Виктор Петрович
Баженов, 
кандидат в депутаты думы
Усть-Кутского муниципального
образования восьмого созыва 
по избирательному округу № 3

Опыт и знание 
на службу 
району!

ОПЫТ
– руководящей работы на муници-

пальной должности,
– управления товариществом соб-

ственников жилья,
– решения вопросов жизнедеятель-

ности района.

ЗНАНИЕ 
– устройства и функционирования 

муниципальной власти,
– болевых точек Усть-Кутского рай-

она,
– первоочередных вопросов муни-

ципального образования.

Светлана Юрьевна Сафонова,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 1

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 1 

Светлане Юрьевне Сафоновой на безвозмездной основе.

Валентина Вячеславовна Кравец,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 4

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 4 

Валентине Вячеславовне Кравец на безвозмездной основе.

Анна Сергеевна Самсонова,
кандидат в депутаты думы Усть-Кутского муниципального образования 

восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 5

Печатная площадь предоставлена кандидату в депутаты думы Усть-Кутского муниципального 
образования восьмого созыва по многомандатному избирательному округу № 5 

Анне Сергеевне Самсоновой на безвозмездной основе.
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Акция «Школьный портфель»

Горячая линия 
по вопросам 
качества и 

безопасности 
детских товаров и 

школьных 
принадлежностей

В преддверии нового учеб-
ного года с 19 августа по 2 
сентября Управлением Ро-
спотребнадзора по Иркутской 
области и ФБУЗ «Центр гиги-
ены и эпидемиологии в Ир-
кутской области» проводится 
традиционное тематическое 
консультирование граждан 
по вопросам качества и без-
опасности детских товаров и 
школьных принадлежностей.

Специалисты проконсультиру-
ют по вопросам качества и без-
опасности детской одежды, об-
уви, игрушек, школьной формы, 
канцелярских товаров, детскому 
питанию, а также по вопросам 
действующих нормативных гиги-
енических требований к этой ка-
тегории товаров.

Консультации можно получить 
по телефонам: 8(3952) 23-95-28, 
8(3952) 22-23-88, 8-800-350-26-86. 
Режим работы с 09-00 до 17.30 
часов в рабочие дни, перерыв с 
12-00 до 13-00.

Единый консультационный 
центр Роспотребнадзора 8-800-
555-49-43 (круглосуточно).

По информации Управления 
Роспотребнадзора  

по Иркутской области

Его воспитанники получили по-
дарочные сертификаты, чтобы 
приобрести всё необходимое к но-
вому учебному году. В настоящее 
время там проживает 54 ребёнка, 
24 из них – школьники. 

Пока с шопингом придётся по-
временить: в Иркутской области 
действуют ограничительные ме-

Школьные комплекты доставят в отделение помощи семье и детям,  
выдавать их будут с 20 августа по 1 сентября  
по заранее поданным заявлениям родителей

Подарок к учебному году
Несмотря на пандемию коронавируса, школу никто не отменял. 

Ребята ждут и надеются, что в сентябре вновь сядут за парты. 
Руководство одного из крупных магазинов – «Мир одежды и 
обуви» – подготовило щедрый подарок ребятам из Центра по-
мощи детям, оставшимся без попечения родителей. 

В канун нового учебного года руководство магазина «Мир одежды и 
обуви» подарило сертификаты воспитанникам Центра помощи детям, 

оставшимся без попечения родителей

Портфели, тетради, альбомы 
для рисования, линейки, ручки, ка-
рандаши и многое другое войдёт в 
полноценный комплект обучения 
школьников, предназначенный для 
ребят из неполных, многодетных и 
малообеспеченных семей, в том 
числе находящихся в социально 
опасном положении, трудной жиз-
ненной ситуации. В нашем районе 
много таких нуждающихся.

– На сегодняшний день на 100 ты-
сяч рублей приобретено всё необ-
ходимое, –пояснила Елена Кузнецо-
ва, заместитель мэра Усть-Кутского 
района по социальным вопросам. 

– Если потребуется больше и по-
ступит запрос, обратимся к пред-
принимателям. 

Школьные комплекты доставят в 
отделение помощи семье и детям, 
выдавать их будут с 20 августа по 
1 сентября по заранее поданным 
заявлениям родителей. Оформить 
заявку или получить канцелярские 
наборы можно по адресу: ул. Речни-
ков, 5, каб. 18. Они станут большим 
подспорьем, чтобы собрать ребён-
ка в школу. 

Елена Попова, 
по материалам программы 

«9 этаж».

Уже второй год подряд акция «Школьный портфель» прово-
дится в рамках программы «Вектор детства, материнства, семьи 
на территории Усть-Кутского муниципального образования».

ры, в связи с объявленным ка-
рантином детям нельзя покидать 
территорию учреждения. В любом 
случае сертификаты будут ис-
пользованы по назначению, уча-
щиеся останутся довольны.

Елена Попова, 
по материалам телепередачи 

«9 этаж».



22 СТИЛЬ ЖИЗНИПятница, 21 августа 2020 г.

Мечта должна быть 
большой и красивой

«Нас было три брата, – начал 
он рассказ. – Отец принёс откуда-
то пару голубей, и я, средний, 
влюбился в них без памяти. Когда 
служил в армии, за птицами уха-
живала бабушка, а вернулся – вот 
они, мои дорогие…»

170 красавцев – поголовье вну-
шительное. Краснозобые, черно-
зобые…Все породистые: почто-
вые, среди высоколётных – перм-
ские и свердловские, николаев-
ские, или «бабочки», как их ещё 
называют, а ещё имеющие бога-
тое хвостовое оперение «павли-
ны». Начинал с сизарей, а теперь 
есть даже любопытный экземпляр 
из Челябинска, так тот чемпи-
он: победил в соревнованиях на 
дистанции полторы тысячи кило-
метров! Хотелось бы раздобыть 
и трясунов: отлично смотрятся.

Домашние не считают увлече-
ние родного им человека чудаче-
ством: каждому своё (кто-то марки 
собирает, кто-то коллекционирует 
монеты). Даже в 90-е годы не от-
казался от голубей, хотя люди са-
ми не знали, как жить, а тут ещё 
целую армию пернатых нужно со-
держать. Теперь тяжёлые време-
на позади, и любимому делу мож-
но предаться со всей страстью.

Занятие это хлопотное: хоро-
ший уход нужен. И корм нынче 
недешёвый, а на месяц нужно не 
меньше шести мешков. Можно, 
конечно, поголовье убавить, но 
что это за мечта?! Ведь она долж-
на быть большой и красивой.

В святую святых
Лучше хотя бы один раз уви-

деть, чем много – услышать, и 
Виталий Николаевич согласился 
показать святую святых. Мы ещё 
не дошли, а уже послышалось 
приветливое воркование. Дверь 
потянули на себя – оказывается, 
здесь ещё и куры, хотя их сосе-
дей тоже видимо-невидимо. И те и 
другие ладят между собой, неда-
ром голубь – символ мира. Безо-
биднейшее существо: ни букашек, 
ни мошек не клюёт. Только зерно. 

Вечером В.Н. Хлыстов помеще-
ние закрывает, утром открывает. 
Некоторые особи живут на крыше: 
так птица меньше болеет. Одна-
ко в естественных условиях она 
больше потребляет корма, да два 
раза в день надо наливать тёплую 
воду. Жалко, что ли? 

Если бы не обстоятельства, 
пернатые горя не знали бы. До-
статочно беглого осмотра, что-
бы понять: этого нет, этого…По 
шесткам легко определить, по ме-
стам гнездования: пустые, никем 
не занятые. Видимо, ястреб ута-
щил: только поднимутся – он тут 
как тут. Голубки шмыг в укрытие! 
Зазеваются – станут лёгкой добы-
чей хищника.

«Голуби целуются на крыше...»

Может кошка сцапать. Или, до-
пустим, свердловская порода – в 
выси по семь-девять часов, те-
ряется в голубизне (покрывается, 
как говорят те, кто разводит голу-
бей). Если на небе показались ту-
чи, вместе с ними отнесёт ветром. 
Траектория полёта меняется. Бы-
ли – и нет.

Необходим 
тщательный отбор

Наш собеседник с шести утра 
на ногах: надо почистить у птиц, 
пшеницы насыпать. Потом – на 
смену. Крылатую гвардию пони-
мает без слов: вот корм просят, 
а сейчас – воды. Утверждает, что 
особо с голубями не занимается, 
только почтовые натренированы: 
выпустишь, допустим, в Каймоно-
во – прилетят домой. Или в Же-
лезногорске, в Братске, постепен-
но увеличивая расстояние. Как 
дорогу находят, одним им извест-
но…Когда был на выставке в Ир-
кутске, провёл довольно смелый 
эксперимент: коробку с птицами 
открыл – порх! Все до одного воз-
вратились в Усть-Кут. 

А декоративных отпустишь на 
соседнюю улицу – поминай как 
звали. Домой не вернутся. То есть 
многое от породы зависит. И от че-
ловека: хочешь получить резуль-
таты – занимайся селекцией, не 
допускай кровного родства, ина-
че – брак за браком.

Для сохранения генофонда не-
обходим тщательный отбор. Пле-
менных – элиту – берегут: кем 
восполнить?.. Им теперь только 
плодиться да размножаться… Го-
луби создают крепкие пары: один 
партнёр на всю жизнь. Целуют-
ся, подменяют друг друга, когда 
высиживают потомство (самец – 
днём, самочка – ночью), так что 
даже нам можно многому поучить-
ся. В гнезде два яйца. Через 17-19 
дней появляются птенцы.

Не получится – не беда
Голуби обычно покружат над 

домом и возвращаются. Они 
окольцованы. Процедура не-
сложная: пальчики нужно про-
пихнуть в отверстие. Маленькая 
хитрость: на правую лапку – коль-
цо с чётным годом, на левую – с 
нечётным. Заказывал в Ростове. 
Их уже не снять. Выгравированы 
фамилия владельца, контактный 
телефон, а также порядковый но-
мер птицы.

Хозяин прослеживает родос-
ловную, записывает в специаль-
ную тетрадь. Со своими подо-
печными ездил в Красноярск, Ир-
кутск, Черемхово, Тулун, Зиму…  
Награждён почётными грамота-
ми и дипломами (они рядком на 
стене), кубками. 22 августа – ещё 
одна выставка, на этот раз в Че-
ремхово. Хоть сейчас готов в до-
рогу, благо машина на ходу, но по-

ка не знает, совпадут ли желания 
с возможностями. Приглашают в 
Челябинск, в Пермь – на выбор. 
Не получится – не беда: в следу-
ющий раз обязательно повезёт!

Н.В. Хлыстов принимает уча-
стие и в городских мероприятиях: 
выпускает голубей в небо (как лег-
ко создать праздничное настрое-
ние!). Чаще всего – на свадьбе, 
чтобы молодожёны хранили друг 
другу верность, как эти удивитель-
ные птицы.

Пусть приобщаются!
Голубей разводят и другие усть-

кутяне, правда немногие, и не в 
таких количествах.

Голубятники, голубятники…
Голосисто звенящая трель.
Голубятники, голубятники…
Ну куда же вы делись теперь?..
В той же Зиме, в отличие от 

здешних мест, голубятен гораз-
до больше (в каждой не меньше 
100-110 птиц). Много в Тулуне. Хо-
тя наш город крупнее, голубевод-
ство не развито. Возможно, по-
тому, что редкие породы ценятся 
очень высоко. Знакомые иногда 
просят привезти их с выставки. 
Как отказать? Но, едва заслышав 
о стоимости, отмахиваются: «Нет-
нет-нет!» На нет и суда нет. Хоро-
шо, что остались неисправимые 

Виталий Николаевич Хлыстов здешний, из Усть-Кута. Рабо-
тал на Нефтебазе, теперь – водителем на скорой. Ещё в совет-
ское время разводил рыбок (вдоль стены стояли аквариумы), 
вёл соответствующий кружок в Доме пионеров. Дома были и 
попугайчики, и канарейки. Но главная страсть нашего земляка 
– голуби. За ними ухаживает с семи лет, а сейчас ему 64 года.

романтики, готовые «по крышам 
бегать, голубей гонять». Виталий 
Николаевич тесно общается с та-
кими энтузиастами, постоянно со-
званивается. Озабочен: среди них 
мало молодёжи. «Все любители 
экзотики – от 40 лет и старше, –  
сетует он. – Кто будет в дальней-
шем продолжать голубеводство?»

Когда на смене, его заменяет 
внук. Ежедневно приходит, чтобы 
покормить пернатых, подержать 
в руках. С ним целая ватага па-
цанов: им всё интересно. Да и 
прохожие любопытствуют, откуда 
взмыли в небо чарующие дивным 
опереньем птицы. Кто-то наведы-
вается с детьми. Может быть, по-
требность в ярких впечатлениях 
когда-нибудь перерастёт в нечто 
большее, не мимолётное, а на 
всю жизнь. Если кто-то из ребят 
захочет разводить голубей, Ви-
талий Николаевич готов помочь. 
И научит, как за ними ухаживать, 
и подарит парочку.

Пусть приобщаются! А там, гля-
дишь, и своих дитяток привлекут 
к любимому делу. Какой-нибудь 
мальчуган протянет на ладошке 
зерно и позовёт крылатых питом-
цев: «Гули-гули-гули…»

Елена Попова,
фото автора.

Главная страсть Виталия Николаевича Хлыстова – голуби.
Со своими подопечными ездил на выставки в Иркутск, Красноярск, 

Черемхово, Тулун, Зиму. Награждён почётными грамотами,  
дипломами и кубками.

Птицы обычно покружат над домом и возвращаются 

170 красавцев – поголовье внушительное: целая армия пернатых!

Домашние не считают  
это увлечение чудачеством. 

Сами в восторге!

Даже молодняк окольцован

Вот он, символ мира



Варвара КРАСНОПЕРКИНА, 11 лет:
– Я учусь в школе № 4 в Усть-Куте. Я родилась не здесь, 

но этот город стал мне родным, я полюбила его. Мне нравит-
ся кататься на велосипеде и роликах возле спорткомплекса 
«Водник». Также я очень люблю проводить время на берегу 
нашей могучей реки Лены: купаться, ходить в походы с мамой 
и братом, ночевать в палатке. Здесь очень красивая природа!

Родной край глазами сибиряков
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Взрослые и дети рассказывают о себе и о том, каким мечтают 
увидеть свой город, поселок, район. Все они – креативные, совре-
менные и знают, что предложить. Это художники и журналисты, 
ученики и педагоги, профессиональные фотографы и любители… 
В конкурсе активно участвует молодежь, неравнодушная к пробле-
мам территории.

Напомним, что отправлять работы на конкурсы можно до 20 ав-
густа! Победителей определит народное голосование, которое со-
стоится с 20 августа по 1 сентября на сайте irk.kp.ru. Победителей 
мы торжественно наградим в Усть-Куте в День знаний.

КАК ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ
Присылайте фотографию и небольшой рассказ о себе
на почту: l.arbatskaya@phkp.ru.
Детский рисунок и рассказ об авторе ждем на почту:
i.ryutina@phkp.ru.

Мария ГЛЕБЕНКОВА:
– В Усть-Куте выросла я, здесь растут мои дочки. У нас удивительно 

красивая природа. Берег реки Лена – лучшее место для прогулок и отды-
ха! Но, конечно, мы мечтаем о том, что город когда-нибудь преобразится, 
станет современным, чистым и ухоженным, в нем будет много развлече-
ний для детей и возможностей развиваться.

Яна НОСАРЕВА:
– Я родилась и живу в Усть-Куте. Художник. Окончила детскую школу искусств в 2007 году. С 2011 года  

пишу портреты и нашу красивейшую природу, расписываю одежду и матрёшек, занимаюсь любительской фото-
графией. Хочется пожелать нашему городу и району, чтобы он процветал, было больше людей, не жалеющих 
сил для его благоустройства! Хочется сохранить наши богатые ресурсы, чтобы появилось мусороперерабаты-
вающее предприятие, лес был чистым, а воздух – свежим. Мечтаем, чтобы на каждой улице в темное время 
суток светили фонари, на клумбах цвели цветы, а на домах, которые, возможно, имеют историческое значе-
ние, не было вывесок и баннеров.

Виктор ГОРЕЛОВ:
– Я коренной устькутянин. Снимать начал еще в школе на «мыльницу», а с 2011 года серьезно увлекся 

фотографией. Участвовал во многих городских и областных выставках и фотоконкурсах, работал свадеб-
ным фотографом, сейчас – оператор на местном телеканале. Когда снимаю, стараюсь найти что-то инте-
ресное даже в самом обыденном. Мне комфортно жить, работать и творить в ритме маленького города, где 
нет шума и суеты.

Даша ГОРБУНОВА, 6 лет:
– Я нарисовала «Дом, в котором я живу», а живу я в городе 

 Усть-Куте. Мне тут очень нравится. Люблю гулять, играть с 
друзьями. Здесь я счастлива!

Ангелина ТИМУС, 11 лет:
– Я нарисовала аквапарк, который мне очень нравится. 

Очень сильно хочу, чтобы у нас на Лене построили такой же. 
Всем добра и хорошего настроения!

Устькутяне присылают все больше работ для участия в конкур-
сах фотографий и детских рисунков.

Снежанна Белова


